
Há quatro anos, em 17 de setembro de 2019, o Bosque Municipal de Jales foi parcialmente destruído por um incêndio 
avassalador. Desde então, o local está em processo de recuperação

O prefeito de Jales, Luís Hen-
rique Moreira, reconheceu que 
houve redução nos valores dos 
repasses governamentais, e que 
isso causa uma preocupação às 
administrações municipais de 
todo o país. A situação tem sido 
acompanhada de perto por ele 
e pela equipe econômica muni-
cipal. Porém, até agora, nenhu-
ma medida drástica precisou 
ser tomada, como aconteceu 
em outros municípios que can-
celaram eventos, shows e festas 
de peão. 

Municípios da região anun-
ciaram cortes de despesas e 
cancelaram eventos, como 
Santa Fé do Sul, que cancelou 

show da Bruno e Marrone na 
abertura do Sonho de Natal, 
alusivo as festividades natalinas. 
Turmalina cancelou um rodeio 
com shows. O prefeito Reinaldo 
Savazi, de Palmeira d’Oeste pu-
blicou um decreto semelhante 
há dez dias. Foram cancelados 
desde o transporte aos finais de 
semana até algumas linhas de 
transporte de pacientes para 
atendimento em outras cida-
des, principalmente Rio Preto. 

Há duas semanas, o prefeito 
Bim Belão, de Três Fronteiras, já 
havia cancelado a Festa do Peão 
que aconteceria no aniversário 
da cidade em outubro. 
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Dr. Horival recomendou que todas os certames 
presenciais sejam gravados em audio visual
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Mais uma vez público aprova 9º Concerto 
“Solidariedade, Saúde e Música” de Jales
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Sol com algumas nuvens.
Não chove.
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Educação
Mesmo com onda de calor, Prefeitura 

mantém atividades escolares
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Polícia
Operação da PF contra extração e 

venda ilegal de ouro tem alvo na região

 PÁGINA A7

Tragédia
Pai tenta salvar as filhas e morre 

afogado com uma delas

Calendário de eventos e obras estão mantidos, garante LH

Até os mais pequenos colocaram a mão 
na terra e ajudaram no plantio

 PÁGINA A12

Dia da árvore é celebrado 
com plantio de mudas

Quatro anos depois do incêndio, Bosque Municipal está em franca recuperação
Há exatos quatro anos, no 

dia 17 de setembro de 2019, 
os jalesenses assistiram estar-
recidos o Bosque Municipal de 
Jales, Aristóphano Brasileiro de 
Souza, ser parcialmente des-

truído por um incêndio que a 
polícia apurou ter tido causas 
humanas. Depois de uma lon-
ga investigação policial, que 
apurou ter havido negligência 
da administração municipal na 

conservação do espaço, nin-
guém foi indiciado. 

Antes do incêndio, em 2017, 
o representante do Ministério 
Público Federal (MPF), o pro-
curador José Rubens Plates, já 

tinha aberto um Inquérito Civil 
para apurar a falta de funciona-
lidade do bosque, visto que o 
Município de Jales tinha rece-
bido verbas do Ministério do 
Turismo para sua urbanização. 

 PÁGINA A5

As obras continuam, como por exemplo, o recapeamento asfáltico na Rua Um, atrás do Terminal Rodoviário
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Há certos fatos, às vezes cômicos ou trági-
cos, que falam por si, mostra a sua crueza de 
imediato. Não sobra espaço para a criatividade 
do cronista. Mas vou teimar, quem sabe minha 
habilidade superará os obstáculos. 

A notícia “Alunos de medicina ficam pelados 
e simulam masturbação durante jogo de vôlei 
feminino em campeonato universitário em SP” 
(G1 18/09/2023) é sobre um fato ocorrido em 
abril de 2023. 

É bom dizer que eram alunos de faculdades 
particulares cujos pais pagam altas mensalida-
des, não há ninguém de favela entre os desca-
beçados. 

Só veio à tona agora, porque vídeos caíram 
na rede social, portanto, está provado que nin-
guém ou nada existe fora dela. 

Nas redes sociais, os vídeos foram comparti-
lhados afirmando que os estudantes simularam 
masturbação coletiva no campeonato Intermed 
(surgido em 1966), evento esportivo entre facul-
dades de medicina.

Desde o tempo de Sócrates, milênios antes 
de Cristo, o filósofo reclamava da má conduta da 
juventude. As reclamações eram parecidas com 
as de hoje, século 21. Sempre a mesma coisa, os 
velhos reclamando da geração em ascensão. 
Logicamente, se ouvia sempre a expressão: “Esse 
mundo está perdido”.   

Em 2004, quando era prefeito de Araçatuba 
o médico Jorge Maluly Neto, a cidade recebeu a 
competição Pré-Intermed. Também aprontaram 
com a cidade, desfilando de cueca ou pelados 
pela cidade, se hospedaram em escolas, e das 
janelas jogavam garrafas vazias de cervejas nos 
transeuntes. Fizeram um churrasco no gramado 

do Estádio Municipal Ademar de Barros e queria 
impedir o jogo entre Bandeirantes x AEA. Verda-
deiro escândalo na provinciana Araçatuba.

Tais comportamentos estão nos limites do 
desatino (pecados da carne e contra a razão) e 
culpabilidade (onde a loucura avizinha-se do 
pecado). Com a idade, o médico vai descobrindo 
que seu trabalho precisa estar conectado com a 
natureza.   

Ninguém quer proximidade com tais cria-
turas, monstros criados e renegados por nós. O 
presidente Lula, lá de New York, interrompeu o 
seu discurso na ONU e mandou o seu ministro 
da Educação Carlos Santana punir tais desvarios. 

Sem dizer que há centenas de brasileiros 
fazendo Medicina no Paraguai. É o fundão das 
salas de aula do ensino médio e dos cursinhos 
se manifestando: papai pagou, passou no ves-
tibular.  

Mas as perguntas que cada brasileiro está se 
fazendo são as seguintes: meu médico foi assim, 
quando era estudante? Meu filho aprontou en-
quanto fazia a faculdade fora?  

Não sejamos tão cruéis com a juventude, 
pois daqui a alguns anos, estará nos atendendo 
no sistema de saúde com aqueles olhos de pie-
dade, como semideuses. Cada fase da vida com 
suas contradições.

            

*É professor, jornalista e escritor. Mem-
bro das academias de letras de Aaçatuba-SP, 
Andradina-SP, Penápolis e Itaperuna-RJ  

O debate sobre a privatização da Sabesp 
é um ato de responsabilidade parlamentar 
paulista, porém não apenas sobre os depu-
tados estaduais que lá estão, é importante 
trazer este debate aqui também para a nossa 
cidade que é um dos mais de 370 municípios 
que são assistidos por ela, na casa de mais 
de 28 milhões de pessoas que dependem 
dos serviços oferecidos pela empresa no Es-
tado de São Paulo. A Sabesp é uma empresa 
de economia mista e  capital  aber to com 
ações negociadas diretamente nas bolsas 
de valores de São Paulo e de Nova York. Isso 
mesmo, uma parte dela é de grande interes-
se de acionistas, que colhem lucros! 

O governo do Estado de São Paulo detém 
hoje cerca 50,3% das ações da Sabesp. Os 
demais percentuais em ações são negocia-
das na B3 (37,6%) e na NYSE (12,1%). É preci-
so fazer uma grande reflexão sobre o assun-
to, pois estamos prestes a ver aprisionado e 
a se tornar mercadoria aquilo que é essen-
cial para à vida humana. Água e Saneamento 
são estratégicos para o crescimento de uma 
nação,  por  isso não podemos pr ior izar  o 
lucro em detrimento do bem-estar do povo 
paulista. Afinal de contas, você aqui de Jales 

é por acaso mal atendido pela Sabesp? Passa 
por dificuldades de fornecimento de água? 
Está passando por algum tipo de desabas-
tecimento? Você que é comerciante, uma 
empresa que obtém o lucro de 3,12 bilhões 
em 2022, com crescimento de mais de 35% 
comparado ao ano anterior está passando 
por alguma crise? Evidente que não!

Por isso este debate precisa passar pe-
las mãos da população principalmente e 
precisamos desta forma conter os avanços 
da privatização, que apenas reverterá em 
maiores lucros para acionistas e sem som-
bra de dúvida o aumento de contas para a 
população, impactando nas empresas, no 
comércio e principalmente na vida dos mais 
pobres. O posicionamento da população é 
sem dúvida o maior ato que poderá a vir im-
pedir que a privatização da água se concre-
tize em nosso estado, em especial também 
na nossa cidade.  

         
*É vereador em Jales

A2 | Opinião | 

Hélio
CONSOLARO (*)

Hilton
MARQUES (*) Artigo

Futuros médicos Privatizar a Sabesp? Que isso rapaz! 

MESMO TERNO 
E o vereador João Zanetoni mostrou orgulhoso uma foto 

dos seus pais, Venderiano Henrique Zanetoni e Nair Manfri-
nato Zanetoni, que completaram 66 anos de casados nesta 
quinta-feira, 21. Não é pra menos. Segundo João, os pais 
lembram com clareza todas as dificuldades que atravessaram 
e as vitórias que conquistaram. Durante jantar em família, o 
casal contou em detalhes como foi a celebração e exibiu com 
orgulho o terno usado na ocasião. Parabéns aos Zanetoni. 

XICA DA SILVA 
Uma das artistas brasileiras mais conhecidas do mundo, 

Zezé Motta, deve enfeitar a nossa região em dezembro. As ne-
gociações estão bastante avançadas para que a eterna Chica da 
Silva se apresente em São Francisco no dia 16. Zezé tem mais 
de 5 décadas de carreira, já atuou em 70 filmes, 60 projetos na 
TV, entre novelas, mini-séries e especiais, lançou 10 discos e 
recebeu 30 prêmios. Desde o final dos anos 70, através do es-
paço que conseguiu na mídia com o sucesso de Xica da Silva, 
Zezé Motta vem denunciando racismo e atuando ativamente 
para combatê-lo. Foi uma das fundadoras do movimento negro 
unificado e já atuou como conselheira de direitos humanos em 
Brasília. No Rio de Janeiro, atuou como superintendente da 
igualdade racial. 

PAULO MARCONDES 
Foi publicado o Aditamento Contratual com a empresa 

Conpav – Santa Fé Construções e Pavimentação Ltda, prorro-
gando até dezembro deste ano as obras de revitalização da Ave-
nida “Paulo Marcondes”, com execução de pista de caminhada, 
recapeamento asfáltico e drenagem de águas pluviais, no trecho 
entre a Rodovia Euphly Jalles (SP-563) e a Avenida da Integra-
ção. Infraestrutura e Desenvolvimento Urbano e concordância 
da empresa no aditamento.

DESERTA
Resultou deserta a licitação aberta pela Prefeitura de Jales 

para venda da Folha de Pagamento do funcionalismo. O pregão 
presencial foi realizado no dia 15 passado, mas o resultado só 
foi divulgado agora. A Prefeitura esperava arrecadar R$ 3,5 
milhões e o contrato incluía a operação dos serviços de proces-
samento da folha de pagamento dos servidores públicos muni-
cipais ativos, contratados e estagiários do município de Jales e 
dos aposentados, inativos e pensionistas do Instituto Municipal 
de Previdência Social de Jales – IMPSJ, pelo período de 5 
anos, em caráter de exclusividade. A este “escriba”, o prefeito 
Luís Henrique disse que o dinheiro pode fazer falta aos cofres 
municipais, mas ressalvou que ainda há tempo de executar um 
“plano B”, já que o contrato com o banco vence em novembro. 
Só não explicou qual seria esse plano.

CONCURSO DA GUARDA CIVIL
Foi publicado na edição de segunda-feira, 18, do Diário Ofi-

cial do Município o extrato de contrato da Prefeitura de Jales 
com a empresa que vai fazer o planejamento, organização e exe-
cução/operacionalização de Concursos Públicos e Processos 
Seletivos de provas e provas de títulos para provimento de car-
gos do quadro efetivo e formação de cadastro de reserva, bem 
como empregos públicos temporários para a Administração 
Direta do Poder Executivo do Município de Jales. O contrato 
tem vigência de 12 meses e deve incluir o aguardado concurso 
para a Guarda Civil Municipal.

MURCHANDO
Parece que a coisa não anda bem para o PSDB, definitiva-

mente. Na semana passada, o prefeito de Votuporanga, Jorge 
Seba, assinou a ficha de filiação ao PSD. O presidente nacional 
do Partido, o secretário de Governo Gilberto Kassab, veio de 
jatinho para abonar a chegada do novo integrante. Questionado 
sobre a mudança, o deputado Carlão Pignatari, manda-chuva 
do PSDB na região, disse que Seba fez uma excelente escolha 
principalmente diante do cenário conflituoso enfrentado pelo 
PSDB, até mesmo com a recente dissolução do diretório estadu-
al pela justiça. Ele deixou claro que também vai se pirulitar. Só 
que a legislação o impede de trocar de legenda antes de março 
do ano que vem.    

BREJÃO
O vereador Rivelino Rodrigues apresentou uma Indicação 

ao prefeito Luís Henrique Moreira e ao secretário de Esportes, 
Wilter Guerzoni, solicitando a implantação de uma “Praça de 
Esportes para modalidades diversas”, na área institucional 
da COHAB “Honório Amadeu”, semelhante a que está sendo 
construída na Rua Oito ao lado do Campo de Futebol “Deva-
nir Alves de Lima”. O local é uma grande área ociosa onde 
atualmente existe um campinho de terra e recentemente foi 
instalado um dos parquinhos infantis. Em certos períodos de 
chuva, forma-se uma pequena lagoa de lama e proliferação de 
mosquitos e outros bichos. 

TURISTANDO EM NORONHA 
Quem deu uma pausa na lotada agenda de médi-

co e político foi o presidente da Câmara Municipal, 
Ricardo Gouveia. Durante dois dias, ele esteve com 
a família visitando um dos locais mais paradisíacos 
do Brasil, o Arquipélago de Fernando de Noronha, 
em Pernambuco. Recanto de celebridades e turistas 
do mundo inteiro, “Noronha” encantou o Dr. Ricardo, 
que já está organizando a agenda para uma estadia 
mais longa.

ARENINHA
A vereadora Andrea Cristina Moreto apresentou 

uma indicação, pedindo providências da Prefeitura 
para a realização de manutenção na tabela de basquete 
da quadra poliesportiva da “Areninha Esportiva José 
Moreira”, localizada na Rua Júlia Pereira Lima, no 
Jardim do Bosque. Detalhe: a inauguração oficial 
aconteceu na tarde da quinta-feira, dia 15 de junho, 
portanto há três meses e meio.  

BIG BROTHER
Falando em licitações, o promotor Horival Marques 

de Freitas Júnior enviou uma Recomendação Administra-
tiva ao prefeito Luís Henrique para que determine o regis-
tro de todas as sessões presenciais de certames licitatórios 
em áudio visual, assim como que o acompanhamento 
de obras seja documentado com recursos de imagem e 
vídeo. O documento é datado de 26 de maio de 2023.
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A Prefeitura de Jales, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Fazenda e Planejamento, 
informa que está disponível 
aos munícipes, até o dia 10 
de outubro, um questionário 
online para coleta de informa-
ções de utilidade pública, vi-
sando a elaboração da Lei Or-
çamentária Anual – LOA, para 
o exercício de 2024. Todos 
os dados serão compilados e 
utilizados na elaboração do 

Projeto de Lei Orçamentária 
e depois enviados à Câmara 
Municipal.

A LOA é a peça-chave que 
norteia as receitas e despesas 
do governo. Nela, são concre-
tizados os projetos delineados 
no Plano Plurianual (PPA) e 
prioridades definidas na Lei 
de Diretrizes Orçamentárias 
(LDO). O Orçamento Público é 
um dos principais instrumen-
tos de planejamento da admi-
nistração pública e engloba 

Prefeitura, Câmara e Institu-
to Municipal de Previdência. 
Nele estão listadas as receitas 
previstas e as despesas fixadas 
que serão estruturadas na for-
ma de programas de governo.

“Por meio da participação 
da população respondendo 
ao questionário, a Adminis-
tração Municipal conhece 
de forma mais satisfatória e 
compreende as necessidades 
da sociedade, tornando pos-
sível qualificar ainda mais os 

serviços ofertados, demons-
trando o compromisso da 
gestão com a transparência 
e boa aplicação dos recursos 
públicos, visando sempre o 
melhor desenvolvimento do 
nosso município”, afirmou o 
secretário municipal de Fa-
zenda e Planejamento, Ade-
mir Maschio.

Participe respondendo o 
questionário disponível no 
link: https://bit.ly/3EL4NiH. 

AUDIÊNCIA PÚBLICA

A Prefeitura de Jales, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Fazenda e Planejamento, 
realizará Audiência Pública 
para Apreciação dos Relató-
rios da Execução Orçamentá-
ria e Gestão Fiscal correspon-
dente ao 2º quadrimestre do 
exercício financeiro de 2023. 

O encontro, aberto ao pú-
blico, será no dia 28 de setem-
bro, quinta-feira, no Plenário 
Presidente Tancredo Neves, 
na Câmara de Jales, situada na 

Rua 06, nº 2241, às 18 horas. 
“Esta é uma oportunidade 

que a população tem para co-
nhecer em detalhes a situação 
fiscal e orçamentária da Pre-
feitura de forma transparente. 
Incentivamos a participação 
popular e esperamos a pre-
sença dos nossos munícipes 
para sanar dúvidas e conhecer 
melhor nossos investimentos”, 
convidou o secretário munici-
pal de Fazenda e Planejamen-
to, Ademir Maschio.
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Fórum de Educação Empreendedora reúne 
mais de 500 educadores no Teatro Municipal

Um grande público, forma-
do por mais de 500 profissio-
nais da educação de Jales e da 
região, prestigiou o Fórum de 
Educação Empreendedora na 
noite da terça-feira, dia 19, no 
Teatro Municipal que teve como 
tema o “Acolhimento de profes-
sores e suas particularidades no 
dia a dia escolar”, abordada pelo 
palestrante Felipe Anghinoni.

O secretário de Administra-
ção, Reginaldo Viota fez uma 
saudação ao público presente 
e falou da alegria de Jales estar 
sediando o Fórum de Educa-
ção Empreendedora realizado 
pelo Sebrae em parceria com a 
Prefeitura de Jales. “A Secretaria 
Municipal de Educação de Jales 
foi uma das primeiras da região 
a receber as inscrições deste 
Fórum e chegou o momento de 
dividir os conhecimentos. Quan-
do começamos a desenvolver 
o empreendedorismo em nos-
sas crianças começamos a des-
pertar algo novo para a nossa 

cidade, para o nosso comércio 
e região. Serão os empresários 
do amanhã que irão investir em 
nosso município”.

Para o gerente do escritório 
regional do Sebrae-SP, Marcos 
José Amâncio, foi uma satisfa-
ção estar no Teatro Municipal 
com casa cheia. “Sem medo de 
errar posso dizer que Jales hoje 
é a capital regional da educa-
ção empreendedora com esse 
número de educadores e ges-
tores da Educação presentes. 
Meu agradecimento ao prefeito 
Luís Henrique, ao secretário de 
Desenvolvimento Econômico, 
Cultura e Turismo, Carlinhos Al-
timari, a secretária de Educação, 
professora dra. Adriana Campos, 
ao secretário de Governo, Re-
ginaldo Viota pela importante 
acolhida e a todos que nos pres-
tigiaram”.

A gestora do programa de 
educação empreendedora do 
Sebrae-SP na região, Carla Bus-
soloti, também fez o uso da pa-
lavra e apresentou os processos 

e as estratégias de educação 
empreendedora do Sebrae que 
podem auxiliar os educadores 
na jornada de estimular os alu-
nos no processo de aprendiza-
gem.

Após os pronunciamentos, 
o palestrante Felipe Anghinoni, 
educador responsável pelo de-
senvolvimento de três metodo-
logias de aprendizagem, sócio-
-fundador da Perestroika, escola 
de metodologias criativas, cria-
da em 2007, roteirista, come-
diante, músico, ator e diretor, 
ex-publicitário, eleito o jovem 
mais criativo do Rio Grande do 
Sul e um dos 50 profissionais de 
marketing mais inovadores do 
Brasil, subiu ao palco, interagiu 
com a plateia e compartilhou 
algumas de suas experiências 
inovadoras no campo da educa-
ção,  apresentou metodologias 
de aprendizagem, acolhimento 
e motivou os educadores a es-
tarem preparados para educar 
os jovens reinventando-se dia 
a dia.

Um grande público, formado por mais de 500 profissionais da educação de Jales e da região, 
prestigiou o Fórum de Educação Empreendedora

Prefeitura disponibiliza questionário online para elaboração da LOA 2024

Justiça aceita denúncia contra vereador, que passa a ser réu
O juiz da 1ª Vara Criminal 

da Comarca de Jales, Fábio 
Antônio Camargo Dantas, acei-
tou a denúncia do promotor 
Felipe Bragantini de Lima, da 
5ª Promotoria de Justiça de Ja-
les, contra o vereador Rivelino 
Rodrigues por supostamente 
ter extraído terra de uma área 
nas proximidades do aeropor-
to de Jales. O parlamentar foi 
acusado de infringir o artigo 
155, caput, do Código Penal, 
que tipifica o ato de “subtrair, 
para si ou para outrem, coi-
sa alheia móvel”. O promotor 
contudo, descartou que o caso 
tenha qualquer relação com o 
exercício da função pública e 
rejeitou o crime de peculato. 
“O ilustre promotor de justiça 

firmou convicção no sentido 
de que a condição funcional 
do acusado em nada contri-
buiu para a subtração”, escre-
veu o magistrado.

“Não há como se rejeitar a 
denúncia na medida em que 
a peça acusatória se encontra 
estribada nos elementos de in-
formação de inquérito policial 
com efeito para o recebimento 
da denúncia despontam como 
suficientes de sorte que ou-
tras questões nodais deverão 
ser enfrentadas em momento 
oportuno sob observância da 
ampla defesa e do contradi-
tório”. 

OUTRO LADO 
A defesa do vereador, for-

mada pelos advogados João 
Eduardo Lima Carvalho e Agui-

naldo Alcântara, informou ao 
jornal A Tribuna que não havia 
sido intimado até a tarde desta 
sexta-feira, não tinha tido aces-
so ao processo e não poderia 
se manifestar a respeito.

“Diante das informações 
vinculadas na imprensa, a de-
fesa do Sr. Rivelino Rodrigues 
vem informar que ainda não 
foi formalmente intimada e 
que apenas tomou conheci-
mento por conta de notícias 
na mídia local. Desta forma, a 
partir da intimação e do acesso 
aos autos, analisaremos e res-
ponderemos todas as alega-
ções imputadas”, afirmou por 
meio de nota.

Lima Carvalho acrescentou 
que seu cliente “possui vários 
anos de vida pública ilibada, 

está tranquilo e acredita na 
Justiça e no devido processo 
legal”. Além disso, ressalva que 
o oferecimento da denúncia 
não significa condenação. 
“Existe toda uma tramitação 
processual e que toda con-
clusão acerca de um eventual 
resultado, neste momento, 
será meramente especulativa 
e temerária”.

O CASO
A denúncia afirma que o 

vereador teria extraído por-
ções de terra de um terreno 
localizado na Rua Idair Lopes, 
esquina com a Rodovia Euphly 
Jales, no dia 26 de agosto de 
2022, no período da tarde. Se-
gundo o promotor, Rivelino 
não reconhece a prática da 
infração penal.

O promotor Felipe Bragantini de Lima denunciou o vereador 
por furto, mas descartou que a função pública tenha relação 

com o caso
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O Governo de São Paulo 
realizou nesta quinta-feira, 21 
de setembro, o repasse para 
o pagamento complementar, 
destinado ao piso salarial na-
cional de enfermeiros, técnicos 
e auxiliares de enfermagem e 
parteiras. São R$ 40 milhões, 
enviados pelo Ministério da 
Saúde, que contemplam os 
pagamentos retroativos desde 
maio deste ano.

O reajuste desses profis-
sionais da saúde está previsto 
na Lei 14.434/2022, ficando 
estabelecido o pagamento 
de R$ 4.750 para 44 horas de 
trabalho e R$ 3.325 para 30 
horas. O valor do piso foi de-
finido pelo Superior Tribunal 
Federal (STF) e calculado pelo 
Ministério da Saúde. O mon-
tante será aplicado conside-

rando o vencimento básico e 
as gratificações de caráter ge-
ral, fixas e permanentes, não 
incluídas as de cunho pessoal.

“O impacto deste novo 
piso salarial é imenso, não 
apenas para os profissionais 
da saúde, mas também para 
a qualidade dos serviços de 
saúde em todo o Estado. O 
objetivo do Governo de SP 
sempre foi buscar uma solu-
ção, o mais rápido possível, 
para toda a categoria, que 
aguarda esse acréscimo nos 
seus salários. É um benefício 
legal, e que agora vai chegar 
até o trabalhador”, disse Eleu-
ses Paiva, secretário de Estado 
da Saúde de SP.

São elegíveis para o rece-
bimento da assistência finan-
ceira, além das unidades de 
administração direta da SES, 
as autarquias e fundações 
da área da saúde, sob a ges-
tão do Estado de São Paulo; 
entidades privadas sem fins 
lucrativos, com Certificado 
de Entidade Beneficente de 
Assistência Social - CEBAS na 

área de saúde; e entidades 
privadas contratualizadas ou 
conveniadas pela SES, que 
atendam, pelo menos, 60% de 
seus pacientes pelo Sistema 
Único de Saúde (SUS).

A Coordenadoria de Re-
cursos Humanos da SES/SP 
cadastrou mais de 60 mil CPFs 
de funcionários da adminis-
tração direta, filantrópicas, 
fundacionais, além dos que 
atuam no Imesc, Iamspe e da 
SAP. As ações coordenadas 
pela CRH foram divididas 
em duas frentes: a primeira 
buscou organizar a revisão 
dos quadros recebidos pelo 
Fundo Nacional de Saúde, 
em planilha Excel do siste-
ma InvestSUS; e a segunda, 
apoiar Autarquias vinculadas 
a SES/SP, CGCSS (OSS´s), CRS 
(Filantrópicas), Autarquia IA-
MSPE (Secretaria de Gestão e 
Governo Digital), Secretaria 
de Segurança Pública e Secre-
taria de Administração Peni-
tenciária para, atualizar CNES, 
identificar CPF´s elegíveis ao 
complemento e elaborar pla-

O grupo de oração Rainha 
da Paz decidiu transformar um 
momento de tristeza em uma 
grande ação social. A profes-
sora infantil Juliana Branca 
morreu no início de setembro, 
aos 38 anos, em decorrência 
de um linfoma hodgkin, um 
tipo de câncer do sistema 
imunológico, descoberto tar-
diamente. Tocado pela situa-
ção, o grupo resolveu honrar a 
memória da colega, tomando 
um caminho diferente do ha-
bitual: ao invés de enviarem 
à família uma coroa de flores, 
eles utilizaram o valor em uma 
arrecadação de 384 litros de 
leite, destinados ao Hospi-
tal de Base (HB) de Rio Preto, 
onde Juliana fazia tratamento.

A iniciativa partiu de um 
dos membros do grupo, a jor-
nalista Camila Helem, 36 anos, 
que atualmente faz tratamen-
to contra câncer de mama no 
HB. Amiga desde a infância de 
Juliana, a jornalista se sensibi-
lizou com a situação e criou o 
grupo de WhatsApp ‘Unidos 
em Oração pela Ju’. Rapida-

mente, membros da Rainha 
da Paz, familiares e colegas de 
outras religiões se disponibili-
zaram a participar.

“A coroa custava R$ 240. 
Quando vi o preço propus ao 
grupo que arrecadássemos 
dinheiro para uma ação de ca-
ridade ao invés de investirmos 
em algo que certamente mur-
charia. Assim, honraríamos 
a memória da Ju. Foi aí que 
surgiu a ideia da arrecadação 
de leite”, afirma Camila.

Segundo a paciente, a 
arrecadação foi feita através 
de uma chave pix, onde cada 
membro contribuiu com um 
valor diferente. “Em cinco dias 
conseguimos arrecadar quase 
R$ 1.500,00, um valor muito 
acima do esperado. Com isso, 
conseguimos comprar 384 
litros de leite, tudo em home-
nagem a história da Juliana. 
Espero que mais pessoas pos-
sam se inspirar nesse modelo 
e, assim, contribuir com o HB, 
que tem cuidado e salvado 
tantas vidas”, completa a ami-
ga.

“Agradecemos profunda-

Alexandre Ribeiro

Lucas Amancio
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Grupo doa 384 litros de leite para o Hospital de Base de Rio Preto

Os 384 litros de leite foram doados ao H.B. em memória de Juliana Branca

SP inicia repasses para o pagamento do 
novo piso da enfermagem

mente a Camila e ao grupo 
Rainha da Paz pela doação. 
Essa contribuição é um exem-
plo inspirador de solidarie-
dade e cuidado pela nossa 
comunidade. Os pacientes 

do Hospital de Base se bene-
ficiarão imensamente desse 
gesto de bondade”, afirma a 
diretora administrativa do HB, 
dra. Amália Tieco.

De acordo com a diretora, 

o hospital consome diaria-
mente, cerca de 550 litros de 
leite. “O gasto com laticínios 
no hospital é alto e doações 
como esta geram economia, 
para que possamos investir 

em melhorias no nosso aten-
dimento e estrutura. Por isso 
é tão importante que ações 
como essa sejam realizadas. 
Aos poucos, teremos um gran-
de resultado”, finaliza.

Até o momento, mais 
de 60 mil enfermeiros, 
técnicos e auxiliares de 
enfermagem e parteiras 
já foram cadastrados

O repasse para o pagamento complementar destinado ao piso nacional dos enfermeiros, 
começou nesta semana

nilhas referentes aos meses de 
maio/2023 e setembro/2023, 
para inserção no sistema In-
vestSUS. Após a inserção dos 
dados, o Ministério da Saúde 
analisa as informações e dis-
ponibiliza o valor do repasse 
para aqueles que fazem jus ao 
benefício.

Hoje serão repassados 
os valores aos profissionais 
que atuam nas Organizações 
Sociais de Saúde (OSS) e nas 
unidades filantrópicas. Os 
servidores do Estado rece-
berão o repasse na próxima 
folha corrente, em outubro. Os 
profissionais que porventura 
não receberem agora, devido 
divergências com o banco 
de dados federal, terão seu 
direito garantido e deverão 
receber no próximo repasse.

Conforme orientação do 
STF, o não repasse pelo Mi-
nistério da Saúde dos valores 
constantes desta resolução 
não transfere para a SES/SP a 
obrigação de complementar o 
piso salarial nacional de enfer-
meiros, técnicos e auxiliares 
de enfermagem e parteiras, os 
quais são de responsabilidade 
do órgão federal para todos os 
efeitos legais.
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Quatro anos depois do incêndio, Bosque Municipal está em franca recuperação
Há exatos quatro anos, no dia 

17 de setembro de 2019, os jale-
senses assistiram estarrecidos o 
Bosque Municipal de Jales, Aris-
tóphano Brasileiro de Souza, ser 
parcialmente destruído por um 
incêndio que a polícia apurou ter 
tido causas humanas. Depois de 
uma longa investigação policial, 
que apurou ter havido negligência 
da administração municipal na 
conservação do espaço, ninguém 
foi indiciado. 

Antes do incêndio, em 2017, 
o representante do Ministério Pú-
blico Federal (MPF), o procurador 
José Rubens Plates, já tinha aberto 
um Inquérito Civil para apurar a 
falta de funcionalidade do bosque, 
visto que o Município de Jales ti-
nha recebido verbas do Ministério 
do Turismo para sua urbanização. 
O Inquérito resultou num Termo 
de Ajustamento de Conduta (TAC), 
obrigando o Município de Jales a 
realizar diversas intervenções para 
revitalizar o bosque e melhorar o 
acesso da população ao local. Na 
ocasião, o procurador afirmou 
que o Bosque se encontrava “pra-
ticamente inativo, em situação 
de abandono e sem vigilância”, 
apesar de o município ter recebido 
a verba.  

A situação lastimável, que pos-
teriormente contribuiu para o 
incêndio, foi constatada pelo pró-
prio procurador em fiscalização 
realizada pessoalmente nos dias 
20 de agosto de 2015 e 5 de abril 
de 2017.  

Tal condição, segundo o pro-
curador, prejudicava a população, 
“que não pode utilizá-lo como 
atrativo turístico, e prejudica o fo-
mento da educação e preservação 
ambiental”.  

O TAC foi assinado pelo procu-
rador, pelo então prefeito Flávio 
Prandi Franco e pelo então procu-
rador jurídico do município, Pedro 
Manoel Callado Moraes. O acordo 
determinava que num prazo de 
três meses a contar da data da assi-
natura do acordo, o município teria 
que realizar a remoção de entulhos 

destinados ao Aterro Sanitário, 
cercamento, vigilância no local, 
colocação de placas educativa 
e proibitivas nas áreas externa e 
interna e catalogação das espécies. 

Também ficou estabelecido 
que seria feito um projeto de revi-
talização do bosque, que contem-
plaria ampliação e recuperação 
das trilhas ecológicas, de forma a 
permitir o acesso por deficientes 
físicos, idosos e crianças; edifica-
ção de um playground e espaço 
para recreação; construção de 
quiosques para lazer e descanso; 
elaboração de um plano de ges-
tão e vigilância e de um plano de 
manejo da área. 

Além de promoção de iniciati-
vas, como realização de caminha-
das e passeios, encontros culturais, 
projetos de educação sanitária e 
ambiental. O projeto deveria ser 
apresentado num prazo de seis 
meses e implantado em até 24 
meses.  

Apesar do prazo, pouco ou 
nada foi feito pela então adminis-
tração municipal e 70% do bosque 
foi devastado pelo incêndio em 
setembro de 2019.

Há um mês, em 22 de agosto, 
o MPF promoveu o arquivamento 
do procedimento por cumprimen-
to do TAC, que só não foi integral-
mente cumprido, porque resta 
alguns poucos itens que foram 
prejudicados por conta de incên-
dios ocorridos em áreas adjacen-
tes ao Bosque e que não estavam 
incluídas no acordo. “O projeto já 
foi elaborado e aprovado, mas so-
mente poderá ser implementado 
após a recuperação das áreas de-
gradadas pelos citados incêndios”. 

Segundo a atual secretária de 
Meio Ambiente, Sandra Gigante, 
foram plantadas 2.963 mudas 
somente em 2023. “Jales está fa-
zendo o máximo que pode para 
cumprir os TACs relacionados ao 
Meio Ambiente. É um processo 
lento, mas que precisa ser iniciado 
e nós iniciamos, chegando a este 
resultado de arquivamento de 
um TAC por cumprimento das 
determinações. Acho que deve ser 

Em 2017, dois anos antes do incêndio, o então procurador 
da República já tinha detectado que o Bosque estava 

abandonado, apesar de o município ter recebido verba do 
Ministério do Turismo, e precisava ser revitalizado

A secretária Sandra Gigante disse que o Bosque é o Pulmão 
de Jales e o sonho da administração é liberá-lo para visitação 

da população

Nada será desperdiçado. Até as orquídeas que estavam em 
uma árvore que caiu foram replantadas em outras árvores

o primeiro TAC arquivado na área 
do meio ambiente no município 
por cumprimento”. 

Para ela, não se trata apenas 
de preservação ambiental, que é 
extremamente importante, mas 
também de proporcionar à popu-
lação a possibilidade de desfrutar 
de um espaço.

“A revitalização é um sonho 
dos jalesenses e a administração 
quer proporcionar às famílias a 
chance de poder frequentar o 
bosque, que é o pulmão de Jales. 
Então, estamos fazendo o que 
podemos para que as crianças 
e a população em geral possam 
frequentar este espaço único na 
área urbana de Jales”, disse. 

Uma das melhorias no local é a 
Sala de Educação Ambiental, que 
será inaugurada em breve. Quem 
visita o espaço já percebe a lim-
peza e ampliação das trilhas e até 
uma espécie de pracinha ou “largo” 
na região central do bosque. Na 
área interna é possível encontrar 
algumas mesinhas e bancos para 
os visitantes descansarem ou lan-
charem. 

“Não vamos perder mais nada 
no bosque. Recentemente caiu 
uma árvore e nós reaproveitamos 
a madeira para fazer mesas. A ár-
vore tinha várias orquídeas e nós 
replantamos as orquídeas que já 
estão florindo.     

INQUÉRITO CONCLUIU 
QUE HAVIA FALTA DE ZELO DA 

ADMINISTRAÇÃO 
A Polícia Civil apurou que o 

fogo começou num ponto de 
consumo de drogas, localizado 
num terreno entre o bosque e a 
Primeira Igreja Batista, e se alastrou 
para a reserva devido à falta de 
um aceiro e outros instrumentos 
contra-fogo. Uma mulher que 
supostamente teria ateado fogo 
involuntariamente ao mato du-
rante o uso de drogas, chegou a ser 
localizada, mas não houve provas 
suficientes de que ela tenha sido a 
responsável. 

O inquérito também concluiu 
que o aceiro que deveria separar o 
bosque do terreno vizinho estava 
em más condições e não cumpriu 
a sua função precípua de impedir a 
proliferação das chamas. 

Com base nessas conclusões 
da investigação, o promotor de 
Justiça da 2ª Vara Criminal da Co-
marca de Jales, Eduardo Hiroshi 
Shintani, recomendou o arquiva-
mento do inquérito policial aberto 
para apurar as responsabilidades 
pelo incêndio. Shintani, entretan-
to, fez algumas ressalvas. “Restou 
bem demonstrado, em primeiro 
lugar, que o incêndio se poten-
cializou em direção ao Bosque 
Municipal pela absoluta falta de 
zelo e cuidados de prevenção, 

notadamente a ausência de acei-
ros protetores. Ao contrário disso, 
existia na área limítrofe entre a 
pastagem e a vegetação de Mata 
Atlântica material seco que serviu 
de combustível ao fogo que, por 
isso mesmo, tomou em maior pro-
porção a área de especial interesse 
ambiental”, afirmou.

O promotor frisou a respon-
sabilidade civil e a omissão do 
Município de Jales, com o qual o 
MP firmou um Termo de Ajusta-
mento de Conduta (TAC), no qual 
se obriga à integral recuperação 
dos danos ambientais entre ou-
tras medidas permanentes de 
prevenção.

Shintani destacou que tam-
bém cabia ao proprietário do 
terreno onde o fogo começou a 
zelar pelo imóvel a fim de prevenir 
danos a terceiros e recomendou 
que ele promovesse o controle 

de acesso ao local por meio de 
isolamento total da área mediante 
o cercamento com alambrado e 
a instalação de sistema de segu-
rança com câmeras de monitora-
mento, cerca elétrica, contratação 
de empresa de vigilância, etc; a 
realização de tratos culturais na 
área por meio de controle da ve-
getação invasora; a execução de 
medidas de prevenção, tais como 
a construção de aceiros protetores.

Atualmente, o local está sendo 
transformado em um loteamento 
e há trabalhadores, maquinário e 
ferramentas. Os aceiros também 
estão em bom estado e há placas 
indicando que não é permitido 
jogar lixo e que o acesso deve ser 
feito apenas pela entrada. Além 
disso, a calçada foi reforçada e fo-
ram instalados hidrantes na lateral 
que dá margem às avenidas José 
Rodrigues e Paulo Marcondes.
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Enfermagem e Fisioterapia do Unijales realizam 
visita técnica a Hospital Psiquiátrico em Paranaíba

Em um gesto de compai-
xão e solidariedade, os alunos 
dos cursos de Enfermagem e 
Fisioterapia do Centro Univer-
sitário de Jales embarcaram 
em uma jornada de cuidado 
e generosidade. Com cora-
ções cheios de empatia, eles 
realizaram uma visita técnica 
ao Hospital Psiquiátrico Dr. 
Adolfo Bezerra de Menezes, 
localizado em Paranaíba, no 
Mato Grosso do Sul. Mas essa 
visita foi muito mais do que 
uma simples experiência aca-
dêmica; foi um ato de amor e 
apoio àqueles que mais pre-
cisam. 

Durante a passagem, os 
alunos não apenas explora-
ram as instalações do hospital, 
mas também levaram um to-
que de carinho aos pacientes, 
angariando xampus e condi-

cionadores para auxiliar na 
estadia dos internos, o que 
faz uma grande diferença na 
qualidade de vida, mesmo 
se tratando de uma simples 
ação. A professora Rosimeire 
Silva, responsável pela disci-
plina de Projeto de Extensão, 
acompanhou os estudantes 
ao local, sentindo o coração se 
aquecer ao ver o envolvimen-
to deles. A docente expressou 
sua gratidão: “É incrível ver 
nossos alunos se dedicando 
não apenas ao aprendizado, 
mas também ao bem-estar 
dos outros. Essa experiência 
vai muito além da sala de aula, 
moldando-os como futuros 
profissionais de saúde sensí-
veis e compassivos”. 

Acompanhados pela en-
fermeira assistencial Aline 
Araújo de Oliveira, os discen-
tes puderam observar o ex-

pediente dos profissionais 
atuantes do local. A visita foi 
possível graças ao apoio do 
responsável técnico, Lucas 
Martins do Santos Neto e do 
gerente de planejamento, 
Wagner Alves de Oliveira, que 
também estava presente no 
momento. 

A iniciativa e apoio dos do-
centes têm sido cruciais nos 
projetos. O reitor do Centro 
Universitário, Oswaldo So-
ler Junior, ressaltou a impor-
tância desse contato prático 
com a realidade hospitalar. 
Ele enfatizou que a partici-
pação ativa dos professores 
tem um papel vital em moldar 
esses futuros profissionais, 
preparando-os para uma car-
reira que requer não apenas 
conhecimento técnico, mas 
também compaixão e huma-
nidade. 

Estudantes reunidos na frente do hospital, junto com a professora responsável pela visita, 
Rosimeire Silva

Essa visita não apenas 
enriqueceu a formação dos 
alunos, mas também aque-

ceu seus corações, servindo 
como um lembrete poderoso 
de que a educação pode ser 

uma força imensurável para 
a mudança e o bem em nossa 
sociedade. 

Equipe de Taekwondo do Instituto Tiger’s Team de Jales brilha 
na etapa final da Copa dos Campeões

No último domingo, dia 17 de 
setembro, a equipe de Taekwon-
do do Instituto Tiger’s Team, 
representando o município de 
Jales, participou da etapa final 
da Copa dos Campeões de Ta-
ekwondo, realizada no ginásio 
Natallone, em São José do Rio 
Preto. Esta competição, fruto de 
uma parceria entre os municípios 
de Jales, Catanduva e São José 
do Rio Preto, foi dividida em três 
etapas, sendo a primeira realiza-
da em Jales como parte das cele-
brações do aniversário da cidade.

A equipe jalesense já havia 
se destacado na primeira etapa, 
conquistando o título em Jales e 
o vice-campeonato em Catandu-
va. No entanto, foi na etapa final, 
na cidade de São José do Rio Pre-

to, que os atletas jalesenses, sob 
o comando do mestre Antonio 
Marcos, brilharam mais uma vez.

Em uma competição que 
contou com a participação de 
mais de 30 equipes e 500 atle-
tas, Jales sagrou-se campeã na 
categoria Poomsae, sendo re-
conhecida como a equipe mais 
eficiente de toda a região nessa 
modalidade. Marcos Uga e Laura 
Oliveira, atletas experientes, con-
quistaram o topo do pódio, e os 
novatos Sabrina Novaes e Kauan 
Bueno impressionaram ao traze-
rem prata e ouro em sua primeira 
competição.

Ao todo, a equipe de Jales 
conquistou o troféu de campeã 
por equipe em Poomsae, além 
de 20 medalhas individuais, tanto 
em Poomsae quanto em Kyo-

rugui (luta). Alexandre Aljona, 
Vinicius Missoni, Laura Oliveira, 
Kauan Bueno, Sabrina Novaes, 
Daniel Santos, Enzo Uga (seguin-
do os passos do avô Marcos), 
João Vitor Medeiros, o professor e 
enfermeiro Tiago Silva, e a peque-
nina Lívia Missoni, com apenas 4 
anos, também trouxeram suas 
medalhas.

Otávio Magaroti, Guilher-
me Dourado e o veterano Mar-
cos Uga também conquistaram 
suas tão sonhadas faixas pretas. 
Otávio brilhou em Poomsae, en-
quanto Guilherme trouxe um 
honroso bronze no juvenil. Mar-
cos Uga, aos 52 anos, participou 
de uma disputa final, infelizmen-
te se ferindo no segundo round e 
ficando impossibilitado de con-
tinuar o combate. Mesmo assim, 

ele recebeu uma calorosa salva 
de aplausos da plateia ao trazer 
a prata na categoria Master até 
74kg, enfrentando um atleta 15 
anos mais jovem.

“A equipe do Instituto Tiger’s 
Team de Jales, que conta com 
apoio da Prefeitura de Jales, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Esportes e Juventude, de-
monstrou talento, determinação 
e espírito esportivo exemplar 
ao longo da competição, repre-
sentando com orgulho nossa 
cidade e conquistando resulta-
dos impressionantes. Parabéns 
aos atletas e à equipe técnica por 
essa conquista notável na Copa 
dos Campeões de Taekwondo”, 
afirmou o secretário municipal 
de esportes e juventude, Wilter 
Guerzoni. 

Mestre Marcos com o troféu da equipe campeã categoria 
Kyorugui, entre os faixas pretas

Judocas jalesenses continuam fazendo bonito
A Associação de Judô Ja-

lesense, esteve mais uma vez 
representando a cidade de Ja-
les, com quatro atletas no Cam-
peonato Paulista de Judô fase 
Inter Regional, da categoria 
aspirante, sendo nas classes do 
sub.15 e adultos, o evento foi 
realizado, no dia 09/09/2023 na 
cidade de Lins –SP.

A nossa cidade mais uma 

vez foi bem representada, onde 
dos quatro atletas, três conse-
guiram se classificar para a fase 
final do Campeonato Paulista 
categoria aspirante marcado 
para ser realizado no dia 07 e 
08/10/23 na cidade de Itapece-
rica da Serra –SP.

Os atletas classificados para 
esta fase final são: 3º coloca-
do – Gabriel Catarino Meren-
da – classe sub.15-peso Meio 

Leve; 1º Colocado - Eduardo 
Henrique Ávila Santos – classe 
sub.15- peso Meio Pesado; 1º 
Colocado - Vitor Kendy Yano – 
classe adulto – peso Médio

Também no dia 23/09/22, 
os judocas jalesense estiveram 
na cidade de Votuporanga, SP. 
participando do IX Copa Votu-
poranga de Judô, nas catego-
rias sub.11 aos adultos, e do 3º 
Open Divisão Escolar categoria 

iniciantes.
A Associação Jalesense, 

através de seus diretores vem 
parabenizar todos os judocas 
que vem mostrando o nome de 
nosso município nos pódios de 
classificação.

O nosso maior desejo é que 
continuem assim, pratican-
do o judô e participando dos 
eventos representando a nossa 
cidade.  

No podium, o técnico Gordo e seus atletas exibindo suas 
medalhas
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Operação da PF contra extração e venda ilegal de ouro tem alvo na região
Na residência de uma 
suspeita foi encontrada 
grande quantidade de 
ouro. Mulher foi levada 
para a Delegacia da PF 
em Jales, onde o material 
foi apreendido e ela foi 
indiciada

A Polícia Federal, em ação 
conjunta com a Receita Fede-
ral, deflagrou na manhã de 
quarta-feira, 20 de setembro, 
a Operação Emboabas, com 
o objetivo de desarticular es-
quemas criminosos envolven-
do mineração ilegal de ouro.

Foram cumpridos 2 man-
dados de prisão preventiva e 
16 mandados de busca, além 
de outras medidas cautelares, 
nas cidades de Manaus-AM, 
Anápolis-GO, Uberlândia-MG, 

Areia Branca-RN, Ourilândia 
do Norte -PA, Tucumã-PA e 
Santa Maria das Barreiras-PA. 
Uma empresária moradora de 
Ilha Solteira foi levada para a 
Delegacia da Polícia Federal 
em Jales, onde foi autuada 
em flagrante e o material foi 
apreendido. Também foi de-
ferida ordem de sequestro 
de bens no montante total de 
mais de R$ 5,7 bilhões.

A Operação Emboabas 
identificou indícios de contra-
bando de ouro para a Europa 
após a prisão em flagrante de 
uma pessoa que transportava 
35 kg de ouro, e pretendia en-
tregar a dois norte-america-
nos, sócios de uma empresa 
em Nova Iorque.

A investigação revelou 
que a organização criminosa 
adquire ouro de terras indíge-

nas e leitos de rios com uso de 
dragas e, por meio de fraude, 
declara que o ouro foi extra-
ído em permissões de lavra 
garimpeira (PLG) regularmen-
te constituídas. Também foi 
identificado que o alvo prin-
cipal realizava o esquenta-
mento do ouro através de um 
austríaco que se naturalizou 
brasileiro e afirma ter mais 
de R$ 20 bilhões em barras 
de ouro em um suposto país 
independente criado pelo 
próprio investigado.

Os investigados respon-
derão pelos crimes de usur-
pação de bens da União, or-
ganização criminosa, lava-
gem de dinheiro, extração 
ilegal do ouro, contrabando, 
falsidade ideológica, recepta-
ção qualificada e outros tipos 
penais.

Durante a Operação Emboabas, a Polícia Federal de Jales cumpriu mandado de busca na casa 
de uma moradora de Ilha Solteira

Apenas 13 detentos descumpriram medidas da “saidinha temporária” na região
A Polícia Militar, através do 

16º Batalhão de Polícia Militar do 
Interior, com sede em Fernan-
dópolis e abrangência também 
sobre as regiões de Jales e Santa 
Fé do Sul, fiscalizou as medidas a 
serem cumpridas na última saída 
temporária do sistema prisional. 
Foram fiscalizados 253 deten-
tos, dos quais 240 cumpriram 
as condições impostas, como 
por exemplo, a permanência no 
domicílio no período noturno. 
Apenas 13 descumpriram as 
exigências nos 49 municípios 
abrangidos pelo 16º BPM/I, sen-
do que desses, 7 foram flagrados 
no descumprimento e perderam 
este benefício, sendo então re-
conduzidos ao sistema prisional.

Segundo a PM, as ações de 
fiscalização de saída temporária 
têm sido uma importante ferra-

menta de prevenção ao crime 
em nossa região, pois o detento 
que tem este benefício, ao ser 
fiscalizado, terá uma possibili-
dade muito menor de delinquir 
neste período e vir a cometer 
algum tipo de crime e aqueles 
que descumprirem as medidas 
impostas, ao serem flagrados 
no descumprimento, perdem 
imediatamente o benefício, re-
tornando ao cárcere. 

RIO PRETO 
Fiscalização da Polícia Mili-

tar de Rio Preto sobre o cumpri-
mento das regras da saidinha 
temporária da semana passada 
descobriu 48 detentos em si-
tuação irregular, ou seja, que 
estavam descumprindo as regras 
do benefício. Imediatamente, 
24 deles foram devolvidos ao 
sistema prisional e devem per-
der os benefícios de progressão 

da pena, retornando ao regime 
fechado. A região é a segunda no 
ranking estadual de fiscalização 
de detentos, só atrás da Capital, 
com 68 capturados por irregu-
laridades.

Entre as condições descum-
pridas estão ficar fora de casa 
à noite e frequentar bares ou 
locais que vendem bebidas alco-
ólicas. Pelo menos três detentos 
estavam delinquindo novamen-
te. Dois deles foram pegos no 
tráfico de drogas, um em Rio 
Preto e outro em Votuporanga. 
O terceiro foi preso por furto em 
Novo Horizonte, disse o coronel 
Fábio Cândido, comandante do 
CPI-5, com sede em Rio Preto e 
abrangência em toda a região 
noroeste paulista. 

Segundo ele, o grande 
número de capturas mostra a 
eficiência do Projeto Vida (Vi-

gilância, Inteligência, Defesa e 
Ação), implantado em 2020 na 
região de Rio Preto, com base 
em uma experiência feita em 
Sertãozinho-SP. Em parceria com 
o Poder Judiciário, a PM faz o 
patrulhamento dos presos em 
“saidinha” por meio de um pro-
grama eletrônico que informa os 
endereços dos detentos bene-
ficiados. Com essa informação 
disponível nos celulares e tablets 
das viaturas, os PMs vão até as 
casas dos detentos para checar 
se eles estão em casa à noite, 
conforme determina a Justiça. 

O juiz da Vara de Execuções 
Criminais de Rio Preto, Evandro 
Pelarin, disse ao jornal Diário 
da Região que todos os presos 
flagrados em irregularidade na 
“saidinha” temporária poderão 
regredir do regime semiaberto 
para o regime fechado, caso não 

A polícia averiguou o cumprimento das regras da saidinha 
temporária de 253 detentos nos 49 municípios da região. 

Apenas 13 descumpriram as exigências. 7 foram devolvidos 
ao sistema prisional e devem perder a progressão de pena

justifiquem o descumprimento 
das restrições. 

Na sua avaliação, após quatro 
anos de implantação do Projeto 
Vida, houve uma mudança no 
comportamento dos presos em 
saidinha, com menos envolvi-
mentos em ocorrências policiais. 
Por outro lado, o magistrado 
mantém a luta junto à Secretaria 
de Administração Penitenciária 
(SAP) para solicitar mais tornoze-
leiras eletrônicas, que fiscalizam 
em tempo real a localização dos 

beneficiados. A próxima saída 
temporária está prevista para 
ser concedida no final deste ano, 
durante as últimas semanas de 
dezembro.  

BALANÇO DA SAIDINHA
A “saidinha” beneficiou quase 

2 mil detentos na região; 75 não 
retornaram dentro do prazo pre-
visto; 343 foram fiscalizados pela 
PM e 48 foram recolhidos por 
descumprimento das regras; 21 
foram presos em flagrante, três 
deles delinquindo. 

Pai tenta salvar as filhas e morre afogado com uma delas
Uma tragédia comoveu os 

moradores de Iturama-MG no 

começo desta semana. Edirlan 
Mariano morreu afogado ao 
tentar salvar as duas filhas que 

Pai e filha se afogaram na tarde de domingo, no Rio Grande, 
em Ouroeste

Secretário da Câmara de Cardoso é preso por violência doméstica
A Polícia Militar de Cardo-

so prendeu em flagrante, na 
noite de quarta-feira (20), o 
vereador Andre Luis Machado 
Borges (PL), mais conhecido 
como Cabo Borges. Primeiro 
secretário da Câmara Munici-
pal, o policial militar reformado 
foi  acusado de violência do-
méstica. Ele teria agredido sua 
namorada após uma discussão 
em seu rancho.

De acordo com o registro 
policial, a vítima teria procu-
rado a PM e relatado que ha-
via sofrido agressões verbais 
e físicas de seu namorado, no 

rancho dele, e que em certo 
momento conseguiu fugir do 
local a pé procurando ajuda, 
quando localizou uma viatura 
na Praça da Matriz.

A mulher teria dito para a 
polícia também que o agres-
sor poderia ter ido até a casa 
dela, e os militares então se 
deslocaram até o local, onde 
localizaram e detiveram o acu-
sado em flagrante. A vítima foi 
socorrida e levada para a Santa 
Casa de Cardoso, onde passou 
por atendimento médico, sen-
do constatadas lesões na boca 
e nos braços.

Diante dos fatos, todos fo-

estavam no Rio Grande, próxi-
mo à Usina Hidrelétrica de Água 
Vermelha, em Ouroeste. Uma 
das meninas, de apenas 8 anos, 
também morreu e seu corpo só 
foi recuperado dois dias depois, 
a 300 metros de onde caiu na 
água. 

Edirlan, a mulher e as duas 
filhas dele aproveitavam a tarde 
de calor no último domingo, 
17, na beira do rio quando uma 
ventania movimentou as águas 
e aumentou o volume das ondas. 
Apenas as meninas estavam 
na água, ainda assim próximo à 
margem. Percebendo o perigo 
que as filhas corriam, o homem e 

a mulher (madrasta das meninas) 
entraram na água para evitar que 
elas se afogassem. Apenas a filha 
mais velha de 9 anos, foi salva. A 
mulher conseguiu sair da água, 
mas ela e a mais velha foram le-
vadas para o Hospital Municipal 
de Ouroeste, onde passaram por 
atendimento médico e foram 
liberadas. Edirlan e a filha caçula 
desapareceram. 

Os bombeiros foram ao local, 
mas tiveram que interromper 
as buscas na noite de domingo. 
O homem só foi encontrado na 
segunda-feira, 18. O corpo da 
filha mais nova foi recuperado 
na terça-feira. 

ram conduzidos até a Central 
de Polícia de Votuporanga, 
onde o delegado plantonista 
tomou conhecimento dos fatos 
e ratificou a prisão em flagrante 
delito com base na lesão corpo-

ral dolosa no âmbito da lei Ma-
ria da Penha. Foi arbitrada uma 
fiança de um Salário Mínimo ao 
acusado, que recolheu o valor e 
depois foi liberado para respon-
der ao processo em liberdade.

O vereador 
do PL pagou 
fiança de 
um Salário 
Mínimo é 
responderá 
em liberdade
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Calendário de eventos e obras estão mantidos, garante LH
Queda de repasses 
governamentais está 
sendo acompanhada 
de perto pela equipe da 
Fazenda e contenção de 
gastos já vinha sendo 
adotada, explicou

O prefeito de Jales, Luís Hen-
rique Moreira, reconheceu que 
houve redução nos valores dos 
repasses governamentais, es-
pecialmente do FPM (Fundo de 
Participação dos Municípios), 
Fundeb (Fundo de Manutenção 
e Desenvolvimento do Ensino 
Fundamental e de Valorização 
do Magistério) e ICMS (Imposto 
Sobre Circulação de Mercado-
rias e Serviços) e que isso causa 
uma preocupação às adminis-
trações municipais de todo o 
país. A situação tem sido acom-
panhada de perto por ele e pela 
equipe econômica municipal. 
Porém, até agora, nenhuma 
medida drástica precisou ser 
tomada, como aconteceu em 
outros municípios que cance-
laram eventos, shows e festas 

de peão. 
O problema inesperado 

obrigou o município a adotar 
uma redução das despesas não 
essenciais e definir prioridades.  

“Não é só Jales. A situação 
é bastante preocupante e es-
tamos acompanhando todos 
os dias. Ontem, por exemplo, 
o repasse do dia 20 (segundo 
do mês) foi muito inferior ao 
que a gente esperava, mas já 
vínhamos tomando algumas 
atitudes de corte de despesas 
porque precisamos sempre 
eleger prioridades”. 

Segundo ele, a administra-
ção fará um balanço da arre-
cadação do mês de setembro 
para determinar se será preci-
so adotar medidas adicionais 
e quais serão essas medidas. 
Porém, o prefeito foi basante 
enfático ao garantir que o show 
do cantor Leonardo no fim do 
ano e as obras em andamento 
estão mantidos. “Não temos 
nenhuma novidade. Está tudo 
mantido dentro do anunciado, 
sem alteração”. 

O secretário de Fazenda 
confirmou que a queda ainda 

não acarreta cancelamento de 
eventos ou suspensão de obras. 
“Na verdade, além de ter caído 
um pouquinho, não corrigi-
ram os valores, mas não é assim 
como estão dizendo”.

Segundo ele, boa parte da 
queda no repasse do ICMS se 
deve à queda nos preços das 
mercadorias e serviços sobre 
os quais incide o tributo, já que 
não se verifica queda no con-
sumo.  

REPASSES CAÍRAM MAIS 
DE 56%

Segundo o site da Secretaria 
da Fazenda e Panejamento do 
Governo Estadual, neste mês 
de setembro foram repassados 
um total de R$ 1.263.441,12 ao 
Município de Jales, referentes 
ao ICMS e IPI e Compensação 
Financeira sobre Exploração 
de Gás, Óleo Bruto, e Xisto Be-
tuminoso. 

No mesmo mês de 2022, 
o total de repasses foi de R$ 
2.878.778,35. Uma queda de 
R$1.615.337,23 em valores ab-
solutos ou 56,1%. 

Os repasses do ICMS, que 
são a maior fatia da receita, 

Em Jales, o prefeito Luís Henrique disse que acompanha a situação diariamente e que está 
preocupado, mas rechaçou cancelamento de eventos e obras neste momento

caíram de R$ 2.238.410,83 
em setembro de 2022 para 
R$1.242.760,80 em setembro 
de 2023. 

O otimismo da Prefeitura de 
Jales tem fundamento. Apesar 

da queda, tudo indica que o pior 
momento já tenha passado. Em 
outubro e novembro os repas-
ses costumam se estabilizar e 
voltam a subir em dezembro. A 
previsão para os dois próximos 

repasses do ICMS totaliza um 
montante de R$ 1.523.516,07. 
São R$ 1.110.347,73 no dia 26 
de setembro, próxima terça-
-feira; e R$ 413.168,34 no dia 3 
de outubro. 

Prefeitura de Santa Fé cancela show e impõe corte geral de despesas
Alegando redução de repas-

ses dos governos Federal e Es-
tadual, a Prefeitura de Santa Fé 
do Sul decretou uma redução 
imediata das despesas, inclusive 
com o funcionalismo. O show 
com a dupla Burno e Marrone, 
que seria realizado na abertura 
do projeto Sonho de Natal, alusi-
vo às festividades natalinas e de 
fomento ao comércio e turismo, 
foi cancelado. O anúncio foi feito 
pelo prefeito, Evandro Mura, e o 
vice, Capitão Benitez, através de 
vídeo postado nas redes sociais 
digitais e grupos de WhatsApp. “A 
abertura do Sonho de Natal será 
no dia 18 de novembro e em bre-
ve anunciaremos a programação 
completa”, disse o prefeito. 

O Decreto nº 5.504, de 15 de 
setembro de 2023 determina 
redução de, no mínimo, 20% nos 
gastos com abastecimento de 
combustíveis de modo geral; con-
sumo de energia elétrica; serviços 
de telecomunicação (telefonia 
fixa); serviços de comunicação 
em geral (correios, imprensa e 
etc.); manutenção da frota de veí-
culos leves e pesados; serviços de 

abastecimento de água; gastos 
com manutenção e conservação 
(prédios, estradas, jardins e etc.). 

Todas as secretarias munici-
pais deverão apresentar à Secre-
taria Municipal de Finanças, no 
prazo de 10 dias, propostas de 
reduções da totalidade de gastos 
exercidos nas respectivas pastas.

De acordo com o municí-
pio, os repasses do FUNDEB no 
presente exercício não estão 
acompanhando os aumentos 
dos custos para manutenção da 
Educação Básica Municipal, obri-
gando uma complementação 
de pagamento das despesas de 
pessoal com recursos próprios 
municipais que somam, até o mo-
mento, o valor de R$ 1.687.229,02.

Especialmente o Imposto So-
bre a Circulação de Mercadorias 
e Serviços (ICMS) e a parcela do 
Fundo de Participação dos Mu-
nicípios até o presente momento 
apresentam uma frustração de 
receita de R$ 1.874.000,00.

Ainda segundo o município 
de Santa Fé, os últimos repas-
ses do FPM (Fundo de Participa-
ção dos Municípios) sofreram 
grandes reduções em relação 

aos valores previstos, sendo que, 
com relação ao exercício de 2022, 
houve uma redução substancial 
da expectativa de repasse. E além 
das reduções já ocorridas nos 
repasses do FPM, também foi 
recentemente divulgado pelo 
Governo Federal a queda na ati-
vidade econômica nos últimos 
meses, o que acarretará a queda 
na arrecadação tributária e conse-
quentemente nas receitas trans-
feridas pelos governos federal e 
estadual. 

“A repentina queda na receita 
dos Municípios do Estado de São 
Paulo, em razão da diminuição 
dos repasses de parcelas dos Go-
vernos Estadual e Federal, fez com 
que tais repasses não fossem sufi-
cientes para a cobertura das des-
pesas efetivamente realizadas, 
obrigando a Prefeitura a dispor 
de recursos próprios para a manu-
tenção de atividades essenciais 
em especial nas áreas de Saúde, 
Educação e Assistência Social”.

Mura frisa que é necessário 
garantir recursos financeiros para 
as despesas de caráter continua-
do, como folha de pagamento e 
encargos decorrentes, inclusive 

O prefeito Evandro Mura e o vice, Benitez, de Santa Fé do Sul, anunciaram o cancelamento do 
show com Bruno e Marrone e um decreto de contenção de despesas

13º salário e férias, água, luz, tele-
fone, decisões judiciais, convênios 
e contratos essenciais.

As secretarias municipais de-
verão apresentar à Secretaria 
Municipal de Finanças no prazo 
de dez dias, propostas de redu-
ções da totalidade de gastos nas 
respectivas pastas e os ordenado-
res de despesas deverão revisar e 
renegociar todos os contratos, de 
convênios, termos colaboração, 
termos de fomento, termos de 
parcerias, contratos de gestão e 
outros instrumentos congêneres 
em vigor e que envolvam o dis-
pêndio ou repasse de recursos 
financeiros, de forma a verificar a 
necessidade de sua manutenção 
e reavaliar as condições ajustadas, 
visando à redução do objeto do 
ajuste e renegociação dos valores.

Incluindo os chamamentos 
públicos ou licitações em curso, 
ou a serem instauradas, objeti-
vando a redução do seu objeto, 
de modo a ajustá-lo às estritas 
necessidades da demanda.

Também foram suspensas a 
contratação de novos serviços de 
consultoria de qualquer natureza, 
exceto aqueles estritamente ne-
cessários ao funcionamento dos 

serviços municipais essenciais 
ou que se refiram a diminuição de 
despesas ou aumento de receita; 
As concessões de novos afasta-
mentos ou cessão de servidores 
para outros órgãos de outras es-
feras de governo; concessão de 
novas gratificações de função 
para servidores efetivos, exceto as 
substituições que acarretem eco-
nomia de recursos; a conversão 
em dinheiro de licença prêmio; 
Fica vedada temporariamente 
a realização de alteração na es-
trutura de carreira que implique 
aumento de despesa.

“A boa gestão dos ingressos 
financeiros é prática fundamental 
no Regime de Responsabilidade 
Fiscal e compete ao Executivo 
limitar os gastos públicos, bem 
como executar um rígido con-
trole dos mesmos com exceção 
das despesas obrigatórias de 
caráter continuado, previstas em 
Lei. Porém, a redução racional de 
gastos, não implica numa perda 
da qualidade do serviço público. 
Todas as pastas devem participar 
do esforço conjunto de redução 
de gastos públicos, com a finali-
dade de garantir condições para 
a realização de investimentos 

indispensáveis ao desenvolvi-
mento do Município, cabendo a 
cada Diretor Geral no âmbito de 
sua competência tomar todas as 
medidas necessárias”.

OUTROS MUNICÍPIOS
Santa Fé do Sul, contudo, não 

é o único. Outros municípios da 
região anunciaram cortes de des-
pesas e cancelaram eventos. Tur-
malina cancelou um rodeio com 
shows. O prefeito Reinaldo Savazi, 
de Palmeira d’Oeste publicou um 
decreto semelhante há dez dias. 
Foram cancelados desde o trans-
porte aos finais de semana até 
algumas linhas de transporte de 
pacientes para atendimento em 
outras cidades, principalmente 
Rio Preto. 

Há duas semanas, o prefeito 
Bim Belão, de Três Fronteiras, já 
havia cancelado a Festa do Peão 
que aconteceria no aniversário da 
cidade em outubro. 

Por outro lado, São Francisco 
prepara um evento com uma 
artista consagrada nacional e in-
ternacionalmente e realiza neste 
fim de semana um Festival de 
Violeiros, apresentação da dupla 
Mayck e Lyan e premiação em 
dinheiro. 
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com 03 dorms, 01 sala, 01 banheiro, piso 
cerâmico, energia elétrica, poço artesia-
no, curral, área formado em pastagem, 
totalmente cercada com fios de arame 
farpado. R$5.235.000,00.

 Rural – Ribeirão da Lagoa – 7,5 alq. 
– Estrada sentido Dirce Reis, após o 
Centro de tratamento de água - Possui 
6 mil pés de seringueira com 15 anos de 
plantio. R$1.125.000,00.

  Casa – Centro, 06 suítes sendo 02 
com closet, 06 salas, 02 banheiros social, 
02 cozinhas, 01 despensas, 02 lavande-
rias, área de serviço, quintal, churrasquei-
ra, piscina, garagem 02 vagas cobertas, 
piso cerâmico, laje coberta. R$ 5.000,00 
+ IPTU.

  Casa – Centro, 03 dormitórios suí-
tes com armários, 01 sala, 01 banheiro 
social, 02 cozinhas, lavanderia, área 
de serviço, quintal, garagem 02 vagas 
cobertas, portão elétrico, piso cerâmico 
e laje coberta. R$2.700,00 + IPTU.

  Casa – Jardim Monterey, 03 dormitó-
rios sendo 01 suíte, 02 salas, 01 banheiro 
social, 01 cozinha, 02 despensas, lavan-
deria, área de serviço, quintal, garagem 
02 vagas cobertas, portão elétrico, piso 
cerâmico e taco, laje coberta. R$1.900,00 
+ IPTU.

  Casa – Centro, 02 dormitórios sendo 
01 suíte, 01 sala, 01 banheiro social, 01 
cozinha, lavanderia, área de serviço, 
quintal, churrasqueira, garagem 01 vaga 
sem cobertura, portão elétrico, piso cerâ-
mico e laje coberta. R$1.400,00 + IPTU.  

  Casa – Jardim Maria Paula, 03 dormi-
tórios sendo 01 suíte, 02 salas, 02 cozi-
nhas, 01 banheiro social, 01 despensa, 
lavanderia, área de serviço, garagem 
02 vagas cobertas, portão elétrico, piso 
cerâmico e taco, laje coberta. R$1.200,00 
+ IPTU.

  Casa – Jardim Novo Mundo, 03 dormi-
tórios sendo 01 suíte, 01 sala, 01 banhei-
ro, 01 cozinha com armários, despensa, 
lavanderia, garagem 02 vagas, quintal, 
piso cerâmico, forro de madeira. R$ 
850,00 isento IPTU.

  Casa – Jacb, 03 dormitórios, 01 sala, 
02 banheiros social, 01 cozinha, despen-
sa, lavanderia, área de serviço, garagem 
01 vaga, quintal pequeno, piso cerâmico, 
forro de madeira. R$ 750,00 + IPTU.

  Casa – Jardim Bom Jesus, 03 dor-
mitórios, 01 sala, 01 banheiro social, 01 
cozinha, lavanderia, área de serviço, 
garagem 02 vagas cobertas, piso cerâ-
mico, forro de PVC e forro de madeira. 
R$ 750 + IPTU.

  Salão Comercial – 89,13m² - Centro, 
01 salão, 02 banheiros, lavanderia, 01 
despensa, piso cerâmico e laje coberta. 
R$ 2.500,00 + IPTU.

  Salão Comercial – 121,48m² - Jardim 
Ipiranga, 01 salão, 02 banheiros sendo 
01 com acessibilidade, mezanino, piso 
cimentado e telha metálica. R$ 2.200,00 
+ IPTU.

  Salão Comercial – 82,40 m² - Centro, 
02 salas, 02 banheiros, cozinha, re-
cepção, piso cerâmico e forro de PVC. 
R$1.400,00 + IPTU.

  Salão Comercial  – 23,45m² - Centro, 
01 salão, 02 banheiros sendo 01 com 
acessibilidade, cozinha, piso concreto 
e cerâmico, forro de PVC. R$ 1.000,00 
+ IPTU.

VENDEM-SE

Fone/Fax:

17 3632-6991
www.imobglobo.com.br

Rua Seis, 2564- Centro - Jales - SP

 Terreno – Residencial Jardim Vila 
Maria II – 360m² - 252.000,00.

 Terreno – Residencial Bella Vista – 
242,00m² - R$225.000,00.

 Terreno - Residencial Bella Vista – 
244,42m² - R$220.000,00.

 Terreno – Residencial Jardim Vila Ma-
ria II – 275m² - R$ 192.500,00.

 Terreno – Jardim São Lucas – 
160,88m² - R$80.000,00. 

 Terreno – Jardim Municipal – 126m² - 
R$60.000,00.

 Terreno Comercial – 9.231,01 m², com 
131,00 metros de frente para Av. João 
Amadeu esq. com a Marginal Dr. Ferraz 
Ribeiro do Valle, próximo ao Mercado 
Proença, R$ 8.600.000,00.

 Casa – Residencial Alpha Jales – Alto 
padrão, área construída 345,96m² num 
terreno de 544,57m², R$2.800.000,00.

 Casa – Jardim Aclimação – Alto pa-
drão, área construída 377,12m² num 
terreno de 528m², R$1.800.000,00.

 Casa – Centro – Sobrado - Área 
construída 518,24m² num terreno de 
473,20m², R$1.500.000,00.

 Casa- Centro - Área construí-
da 490m² num terreno de 309,80m², 
R$1.000.000,00.

 Casa – Jardim Maria Paula - 03 dor-
mitórios sendo 01 suíte, 02 salas, 01 
copa, 02 cozinhas, 02 banheiros, 02 
churrasqueiras, 01 despensa grande, 
lavanderia, área de serviço, garagem 
para 04 veículos com portão eletrônico, 
piso cerâmico, laje coberta, área cons-
truída 243,5m² num terreno de 360m². 
R$780.000,00

 Casa – Jardim Euphly Jalles – 03 dor-
mitórios sendo 01 suíte, 01 sala, 01 copa, 
02 cozinhas, 02 banheiros, 01 despensa 
grande, lavanderia, área de serviço, 
garagem para 042veículos com portão 
eletrônico, piso cerâmico, laje coberta., 
área construída 260m² num terreno de 
360m². R$ 780.000,00

 Casa – Jardim Arapuã - 03 dormitórios, 
01 sala, 01 cozinha, 01 banheiro, área 
de serviço, garagem para 02 veículos, 
piso cerâmica, cobertura de forro de ma-
deira e telha cerâmica, área construída 
162,47m² num terreno de 210,00m², 
R$250.000,00.

 Casa – Vila Nossa Senhora Aparecida 
- 02 dormitórios, 01 sala, 01 cozinha, 01 
banheiros, lavanderia, área de serviço, 
garagem para 02 veículos, quintal gran-
de, piso cerâmica, forro de PVC e telha 
3,66, área construída 127,71m² num 
terreno de 360m², R$200.000,00.

 Chácara – 1. alqueire e meio -  Exce-
lente localização, arborizada, casa sede 
com 235m², área de lazer completa, 01 
quarto, 01 cozinha, 02 banheiros (con-
tendo 02 privadas em cada), piscina, 
poço artesiano com caixa copa de 5.000 
litros, energia elétrica, cercada, portão 
eletrônico.

 Rural – Córrego do Marimbondinho – 
11,2062 Alq. – Localizado as margens 
da Rodovia Euphly Jalles – Próximo 
a área urbana, formado em pasta-
gem, boas aguadas e energia elétrica. 
R$5.603.000,00.

 Rural – Córrego do Marimbondinho – 
5,2350 Alq. - No trevo da Vicinal Vitório 
Prandi com a Rodovia Euphly Jalles – 
Próximo à área urbana, possui uma casa 

ALUGAM-SE

imobiliariaglobo01@terra.com.br
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IMÓVEIS
------------------------------------
Vende-se uma casa na rua das Palmei-
ras número 1691, Bairro IV Centenário,  
com 5 cômodos,  alpendre,  varanda 
e banheiro. Terreno  com 360 metros 
quadrados.  Valor:  300 mil Reais. Tratar 
pelo telefone (17)99777-1360. 
------------------------------------
Vende-se uma chácara de 1,17 alquei-
res, terra nua, com poço e caixa d’água. 
Localizada no município de Aparecida 
D’oeste-SP. Valor: 180.000. Contato: 
(63) 98122-7172 ou (17) 99767- 5511.
------------------------------------
Vende-se um sítio de 8,55 alqueires, 
todo formado em braquiarão e manga 
(cerca de 2.000 pés), curvas de nível e 
cerca em toda propriedade. Localizado 
a 1 km da rodovia Euphy Jales, no 
município de Aparecida D’oeste- SP. 
Valor: 130 mil por alqueire. Contato: 
(63) 98122-7172 ou (17) 99767- 5511
------------------------------------ 
Vendo duas casas em na cidade de 
Três Fronteiras na Rua Fernão Paes de 
Bairros, nºs 301 e 309 na quadra abaixo 
da Prefeitura .
Uma no valor de 120,00 mil a outra no 
valor de 180,00 mil, uma casa do lado 
da outra. Ambas  com metragem de 18 
de frente e 32 a36 de fundo. Contato 
pelo telefone: (17)99654-1885.
------------------------------------
Alugo casa de laje, cobertura de telha, 
com 3 quartos, 3 banheiros, Sala e co-
zinha grandes, varanda no fundo com 
churrasqueira de alvenaria e balcão. 
Portão eletrônico. Contato 17-99704-
5961”
------------------------------------
Vende-se uma casa  com 4 quartos 
sendo 2 suítes, salas, duas varandas, 
churrasqueira. Na rua 05, centro. Tratar 
pelo fone: (17) 99652-9899
------------------------------------
Casa Sto Expedito, 3 quartos, 1 
suite, garagem 2 carros, laje coberta.
R$250.000,00.Contato 99741-6287 ou 
wats 99708-5428.
------------------------------------ 

  TERRENO – PARQUE SÃO BERNARDO 
– R$ 80.000,00 - 28,1M LATERAIS; 6,35M 
FUNDO E 8,78M FRENTE; ÁREA TOTAL: 
211,95M².

  CASA – JD. DO BOSQUE – R$350.000,00 
– 02 QUARTOS (01 SUÍTE), SALA, BA-
NHEIRO, VARANDA GOURMET, PISCINA, 
GARAGEM PARA 02 CARROS, ARMÁRIOS 
PLANEJADOS, DESPENSA, PISO PORCE-
LANATO, LAJE. 

  CASA – JD.DO BOSQUE – R$ 210.000,00 
– O2 QUARTOS (O1 SUITE), SALA, CO-
ZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO, 
GARAGEM 02 CARROS.

  CASA – JD. MORUMBI - R$ 390.000,00 – 
03 QUARTOS (01 SUITE), SALA, COZINHA, 
BANHEIRO, VARANDA GOURMET, GARA-
GEM 02 CARROS, PORTÃO ELETRONICO.

  CASA – CENTRO – R$ 1.100.000,00 - 04 
QUARTOS (SENDO 02 SUITES), 03 SALAS, 
COPA/COZINHA, 02 BANHEIROS, LAVABO, 
LAVANDERIA, GARAGEM PARA 04 CAR-
ROS, CHURRASQUEIRA, VARANDA.

  CASA – JD. AMÉRICA – R$ 260.000,00 
– 03 QUARTOS, SALA, COPA, COZINHA, 
BANHEIRO, LAVANDERIA, DESPEJO, 
QUINTAL, GARAGEM PARA 02 CARROS, 
PISO CERAMICO.

  SOBRADO – JARDIM BOM JESUS – R$ 
600.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 03 
SALAS, COZINHA, VARANDA, DESPEJO, 
GARAGEM PARA 02 CARROS, 02 BA-
NHEIROS.

  CASA – JARDIM BOM JESUS – R$ 
280.000,00 – 03 QUATROS (01 SUITE) , 
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, 
LAVANDEIRA, GARAGEM PARA 01 CAR-
RO, PISO CERAMICA, LAJE/COBERTA, 
PORTÃO ELETRÔNICO.

  CASA – NOVA JALES I – R$ 320.000,00 - 
03 QUATROS (01 SUITE), SALA, COZINHA, 
BANHEIRO SOCIAL, LAVANDEIRA, GARA-
GEM PARA 02 CARRO, PISO CERAMICA, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA GOURMET.

  CASA – ROQUE VIOLA – R$ 300.000,00 
- 03 QUATROS (01 SUITE) COM MOVEIS 
PLANEJADOS, SALA, COZINHA PLANE-
JADA, BANHEIRO SOCIAL, DESPEJO, LA-
VANDEIRA, GARAGEM PARA 02 CARRO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA GOURMET.

  TERRENO – MONTE LIBANO – R$ 
75.000,00 – METRAGEM  8,5 METROS DE 
FRENTE E FUNDOS POR 21 METROS NAS 
LATERAIS, TOTALIZANDO 178,5 METROS 
QUADRADOS

  TERRENO – ACLIMAÇAO – R$ 
380.000,00 – METRAGEM 13 METROS DE 
FRENTE E FUNDOS POR 48 NAS LATE-
RAIS, TOTALIZANDO UMA AREA DE 624 
METROS QUADRADOS

  CASA - JARDIM ESTADOS UNIDOS – R$ 
350.000,00 - 03 QUATROS (01 SUITE COM 
ARMARIOS ,SALA, COZINHA PLANEJADA, 
BANHEIRO SOCIAL, LAVANDEIRA, GARA-
GEM PARA 02 CARRO, LAJE/COBERTA, 
PORTÃO ELETRÔNICO, VARANDA PE-
QUENA COM CHURRASQUEIRA.

  CASA  - JARDIM ESTADOS UNIDOS – 
R$ 600.000,00 - 04 QUATROS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA 02 BANHEIRO SOCIAL, LA-
VANDEIRA, GARAGEM PARA 02 CARRO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, POR-
TÃO ELETRÔNICO, INTERFONE.

  CASA – JARDIM PAINEIRAS – R$ 
450.000,00 - 03 QUARTOS (01 SUITE), 
COZINHA PLANEJADA, VARANDA COM 
CHURRASQUEIRA, 02 BANHEIROS, LAJE/
COBERTA, PORCELANATO.

  SÍTIO – CÓRREGO DO JATAI – R$ 
500.000,00 – 2,5 ALQUEIRES, CASA, POÇO 
ARTESIANO, PASTO, 500 METROS DO 
ALFALTO. 

  CASA – JARDIM SÃO JORGE - IMÓ-
VEL NOVO - R$ 290.000,00 – 03 QUAR-
TOS, SALA, COZINHA PLANEJADA COM 
CHURRASQUEIRA, GARAGEM AMPLA, 02 
QUARTOS (01 SUITE), LAVANDERIA, PISO 
PORCELANATO, LAJE/COBERTA.

  CASA – JARDIM AMÉRICA – R$ 
480.000,00 - 03 QUARTOS (02 SUITES), 
SALA PARA 02 AMBIENTES, COZINHA 

PLANEJADA, QUINTAL, GARAGEM 02 
CARROS, PORTÃO ELETRÔNICO, POR-
CELANATO.

   CHÁCARA – 1 ¼ ALQUEIRE – R$ 
1.000.000,00 – COM CASA TODA CER-
CADA EM ALAMBRADO, CONTENDO 03 
QUARTOS (01 SUITE), SALA PARA 03 AM-
BIENTES, AVARANDADA, COZINHA PLA-
NEJADA, BANHEIRO SOCIAL E EXTERNO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO. 
- OBS. TROCA POR CASA EM JALES.

   TERRENO – JARDIM PÊGOLO – R$ 
280.000,00 – 14x35 – 490 METROS QUA-
DRADOS

  CASA – JARDIM DAS PALMEIRAS – R$ 
650.000,00 – 03 QUARTOS (SUITE COM 
CLOSET), SALA, COZINHA, BANHEIRO 
SOCIAL E EXTERNO, VARANDA GOUR-
MET, PISCINA, DESPEJO, LAVANDERIA , 
PORCELANATO, LAJE/COBERTA

  CASA – JARDIM PIRES DE ANDRADE 
– R$ 1.300.000,00 – 03 SUITES, 02 SALAS, 
COZINHA PLANEJADA, VARANDA GOUR-
MET, LAVANDERIA, DESPENSA, PISCINA, 
GARAGEM 04 CARROS, LAJE/COBERTA.

   CASA – RESIDENCIAL MARIA GABRIELA 
R$ 580.000,00 – 02 SUITES, SALA PARA 02 
AMBIENTES, COZINHA AMPLA, PISCINA, 
BANHEIRO SOCIAL, CHURRASQUEIRA, 
LAVANDERIA, GARAGEM 02 CARROS, 
LAJE/COBERTA, PORCELANATO.

   1. SALA COMERCIAL – CENTRO – R: 10 
– R$ 2.000,00 + IPTU – 02 SALAS, COZINHA, 
02 BANHEIROS, ÁREA DE SERVIÇO.

  2. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
08 - R$ 950,00 + IPTU – DIVISÓRIAS, CO-
ZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO 
(carência para adequações)

  3. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
09 – R$ 1.000,00 + IPTU – 02 SALAS, 02 
BANHEIROS.

  4. SALÃO COMERCIAL – RUA 10 CEN-
TRO – R$ 4.000,00 + IPTU – SALÃO NOVO, 
BANHEIRO, COZINHA, MESANINO.

  5. SALA COMERCIAL – CENTRO - AVENI-
DA FRANCISCO JALES – R$1.300,00 + IPTU 
– 3 SALAS, BANHEIRO, COPA/COZINHA, 
SACADA. 

  6. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 800,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, NHEIRO, LAVANDERIA.

  7. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 950 + IPTU – 02 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, TERRAÇO COM 
ÁREA DE SERVIÇO.

  8. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 650,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO.

  9. APARTAMENTO – CENTRO – R: 11 
– R$ 550,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, LAVANDERIA.

  10.APARTAMENTO – CENTRO – R: 11 
– R$ 720,00 + IPTU – 02 QUARTOS (01 SU-
ÍTE), SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA 
DE SERVIÇO.

  11.APARTAMENTO – CENTRO – R: 06 - 
R$ 550,00 + COND. + IPTU – 01 QUARTO, 
SALA, COZINHA,             LAVANDERIA.

  12.APARTAMENTO – CENTRO – AV. 
FRANCISCO JALES - R$ 650,00 + COND. 
+ IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZINHA, 
LAVANDERIA.

  13.CASA – JD. PEGOLO – R: 05 – R$ 
3.000,00 + IPTU – 03 QUARTOS (O1 SUITE), 
02 SALAS, COZINHA PLANEJADA, VARAN-
DA COM CHURRASQUEIRA, PISCINA, 
DESPEJO, 03 BANHEIROS, GARAGEM 4 
CARROS.

  14. CASA – R: 09 – CENTRO - R$ 3.300,00 
+ IPTU -  03 QUARTOS (01 SUITE, ), COZI-
NHA PLANEJADA, SALA PARA 02 AMBIEN-
TES, LAVABO, QUARTO DE EMPREGADA, 
DESPENDA, LAVANDERIA,PISCINA, GA-
RAGEM 04 CARROS.

  15.CASA – RUA BELEM – JARDIM PAULO 
VI – R$ 1.100,00 + IPTU – 03 QUARTOS, 
SALA, COZINHA, BANHEIRO, VARAN-
DA, QUINTAL PEQUENO, GARAGEM 
01 CARRO, LAJE/COBERTA, PORTAO 
ELETRÔNICO.

VENDE-SE

ALUGA-SE

Vende-se casa Jd Samambaia, 3 quar-
tos, sala, coz, 2 banh, área lazer, laje 
com cobertura. R$350.000,00. Ronaldo 
99788-8632
 ------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados Unidos 
3 Quartos, Piscina Terreno de 240mts 
com 190 mts de construção, Legaliza-
da,  R$ 450.000,00  / F: 17 98224-2551 
------------------------------------
Vende-se casa com sala, cozinha, 
copa, 3 quartos, edícula no fundo, ga-
ragem para 3 carros, 3 banheiros. Valor 
de R$ 450,00, situada no Jardim Pêgolo 
II. Tratar pelo fone: (17) 99660-9999, 
com Fabio. 
------------------------------------
Vende-se um terreno de 200 m2 de 
esquina, escriturado, na cidade de 
Paranapuã - SP. Valor de R$ 35.000,00, 
aceita se troca em carro. Maiores infor-
mações pelos fones: (19) 99345-0088
-----------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados 
Unidos 3 Quartos, Piscina Terreno de 
200mts com 150 mts de construção, 
Legalizada,R$ 380.000,00  / F: 98224-
2551 ( TIM )
------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados 
Unidos 3 Quartos, Piscina Terreno de 
240mts com 190 mts de construção, 
Legalizada,R$ 480.000,00  / F: 9765-
1052 ( Claro )
---------------------------------
CARROS
-----------------------------------
Palio attractiv 1.4 2015, pneus novos, 
143.000km, R$ 39.000,00 - Tratar com 
Ailton (17)997045961
-----------------------------------
Vende se um Ford Fiesta 2004, cor 
preto, 1.0, 4 portas. Vendo ou troco, 
completo. Tratar pelo fone: (17) 99754-
1545
-----------------------------------
Vende-se um Fiat Uno, ano 95, cor 
vinho, 4 portas, trava elétrica, gasolina. 
IPVA 2015 pago. Tratar com Adriana 
pelo tel. 17- 99702 9458.
-----------------------------------
Vende-se Strada CE 2006, branca, 

1,4 fire flex, DH, alarme, trava, som cd 
player, R$ 19.000,00 tratar com João 
(17) 99646-7327 
---------------------------------
MOTOS
-----------------------------------
Vende-se uma moto CB 300 ano 2014, 
vermelha, troco por moto de menor va-
lor. Falar com Fábio: (17) 99660-9999
-----------------------------------
Vende-se uma moto CG Titan esporte, 
2006, vermelha, partida elétrica, jogo 
de rodas, freio a disco e 2 pneus novos, 
documentação ok. Fone 99624-1405 
-----------------------------------
Motocicleta Suzuki Srad 750cc, ano 
2008, Azul -  (17) 99722-4536
---------------------------------
DIVERSOS
---------------------------------

Trabalho com serviços de lavanderia e 
passar roupas. Interessados procurar 
Vilma no endereço:  Rua Embu, 1968, 
Cohab Roque Viola. Fone de contato: 
(17)  99636-2853
------------------------------------ 
Vendo cômoda/baú em madeira maciça 
com mais de 60 anos de fabricação. 
Medidas 0,55 cm larg. x 0,94 cm comp. 
x 0,92 de alt. Usada e em ótimo estado. 
Valor de R$ 450,00. Interessados ligar 
no (17) 981723486, falar com Elaine
------------------------------------ 
Vendo cama de casal em madeira 
maciça com mais de 100 anos de 
fabricação. Medindo 1,40 x 2,00 na cor 
preta com nuances marrons, usada e 
em ótimo estado de conservação. Valor 
R$ 900,00. Interessados ligar no (17) 
981723486, falar com Elaine
-----------------------------------

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 0000074-36.2023.8.26.0297 O(A) MM. Juiz(a) de 
Direito da 1ª Vara Cível, do Foro de Jales, Estado de São Paulo, Dr(a). RAFAEL SALOMAO OLIVEIRA, na forma da Lei, 
etc. FAZ SABER a(o) DENIVAL CESAR DA SILVA, CPF 42838519816, com endereço à Rua Benedito Duarte Mendes, 
449, casa, centro, CEP 15760-000, Urania - SP que por este Juízo, tramita de uma ação de Cumprimento de sentença, 
mov ida  po r  V IDAL R IBEIRO PONÇANO SOCIEDADE DE ADVOGADOS,  p rocesso  c íve l  n º . 
0000074.36.2023.8.26.029. Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, nos termos do artigo 513, §2º, IV do 
CPC, foi determinada a sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para que, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, que fluirá após o 
decurso do prazo do presente edital, pague a quantia de R$. 2.281,36, devidamente atualizada, sob pena de multa de 
10% sobre o valor do débito e honorários advocatícios de 10% (artigo 523 e parágrafos, do Código de Processo Civil). 
Fica ciente, ainda, que nos termos do artigo 525 do Código de Processo Civil, transcorrido o período acima indicado sem 
o pagamento voluntário, inicia-se o prazo de 15 (quinze) dias úteis para que o executado, independentemente de 
penhora ou nova intimação, apresente, nos próprios autos, sua impugnação. Será o presente edital, por extrato, afixado 
e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Jales, aos 16 de agosto de 2023. K - 17e24/09

CÂMARA MUNICIPAL DE JALES 
 

AUDIÊNCIA PÚBLICA   
 

EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA DO SEGUNDO QUADRIMESTRE/2023 
LEI DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS PARA 2024 - LDO 

 
 
 
 
 
 A Mesa Diretora da Câmara Municipal de Jales convida 

as autoridades, associações de bairros, representantes de classes e munícipes em 

geral, para AUDIÊNCIA PÚBLICA a realizar-se no dia 28 de setembro de 2023, 
quinta-feira, às 18h, no Plenário “Pres. Tancredo Neves” da Câmara Municipal 
“Vereador Mário José Miranda”, sito na Rua 06, nº 2241, centro, com o objetivo 

de, em cumprimento ao disposto no Parágrafo 4º do Artigo 9º da LRF, discutir com 

a sociedade em geral o seguinte assunto: 

 

 - demonstração e avaliação, pelo Poder Executivo, do 
cumprimento das metas fiscais do segundo quadrimestre/2023; 
 
 - Projeto de Lei nº 104/2023 – Dispõe sobre as 
diretrizes orçamentárias para elaboração e execução da lei orçamentária para 
o exercício financeiro do ano de 2024 e dá outras providências. 
 
 

 Câmara Municipal de Jales, 18 de setembro de 2023. 
 

Ricardo Alexandre Fernandes Gouveia             Ana Carolina Lima Amador                              
                    Presidente                                                       Vice-Presidente  
 

    
 Andrea Cristina Moreto Gonçalves                       Rivelino Rodrigues        

        1ª Secretária                            2º Secretário 
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Alexandre Ribeiro

Alexandre Ribeiro

SecCom

Fale Conosco

A TROCA DE PARAABRISA
A TROCA DE FARÓIS E 
   LANTERNAS 
A INSTALAÇÃO DE CAPOTAS 
   MARÍTIMAS 
A INSTALAÇÃO DE ENGATES   
A TROA TROCA DE ESCAPAMENTOS 
A TROCA DE BORRACHA DE  
   PORTA 
A TROCA DE FECHADURAS 
A TROCA DE PARAACHOQUE 

Dia da Árvore é celebrado com plantio de 
mudas e visitas no Viveiro Municipal de Jales

Dia 21 de setembro é come-
morado o Dia da Árvore e para 
celebrar esta data especial, a Pre-
feitura de Jales, por meio da Se-
cretaria de Agricultura, Pecuária, 
Abastecimento e Meio Ambiente, 
desde o início da semana está pro-
movendo uma série de ações em 
parceria com a Secretaria Munici-
pal de Educação e a Polícia Militar 
Ambiental.

O Bosque Municipal “Aristo-
phano Brasileiro de Souza”, que 
vem passando por um processo 
de reflorestamento, recebeu o 
plantio de mais de 600 mudas 
de árvores de espécies nativas 
e durante a semana do Dia da 
Árvore, mais 95 novas mudas de 
árvores foram plantadas no local 
que também recebeu a visitação 
de alunos das escolas municipais.

O Viveiro Municipal, outro 
ponto bastante visitado no mu-
nicípio, recebeu alunos da E.M. 

Maria Olympia Braga Sobrinho e 
E.M. Profº Alberto Gandur. A se-
cretária municipal de Agricultura 
e Meio Ambiente, Sandra Gigante, 
juntamente com os engenheiros 
ambientais Álvaro Gonçalves 
e João Gabriel Segantine, po-
liciais ambientais e o chefe do 
Viveiro Municipal, Yuri Vilharva 
acompanharam a visita e levaram 
ao conhecimento das crianças 
a importância dos indivíduos 
arbóreos, desde sua formação 
até seu estágio adulto, além da 
conscientização a respeito desse 
importante e valioso recurso na-
tural, além do processo de doação 
das mudas do Viveiro Municipal.

Conforme explicou a secretá-
ria Sandra, as pessoas interessa-
das em retirar mudas do Viveiro 
Municipal basta ir até a Secreta-
ria de Agricultura, localizada na 
Rua Nova York, n°1016, no Jardim 
Monterey e preencher o reque-
rimento de doação e retirá-las 

no Viveiro Municipal, localizado 
na Rodovia Victório Prandi, saída 
para Dirce Reis, km 1. Cada mu-
nícipe tem direito a duas mudas 
gratuitas por ano. Somente neste 
ano foram doadas 2.963 mudas 
de árvores gratuitamente aos 
munícipes.

Alunos da EMEI Profª Diva 
Maciel Jorge, localizada no Jacb, 
também colaboraram e fizeram 
a sua parte plantando mudas de 
árvores frutíferas ao redor da es-
cola, monitoradas pela equipe da 
Secretaria de Meio Ambiente, po-
liciais ambientais e equipe escolar.

“Ensinar as crianças desde 
cedo sobre a responsabilidade 
que temos com o nosso plane-
ta, cuidar da natureza e ajudar a 
construir um mundo mais verde 
e sustentável, é a nossa responsa-
bilidade, é o que estamos fazendo 
em um clima de muita alegria e 
conscientização”, destacou San-
dra. Alunos da E.M. Profª Maria Olympia Braga Sobrinho visitaram o Viveiro Municipal no Dia da Árvore

Mesmo com onda de calor, Prefeitura mantém atividades escolares

Mesmo com o calor, a Secretaria Municipal de Educação 
informou que nenhuma sala de aula terá horário alterado

Esta semana, Jales atraves-
sou níveis extremos de tempe-
ratura e umidade do ar, assim 
como boa parte do centro-
-sul do Brasil. O Ciagro (Cen-
tro Integrado de Informações 
Agrometeorológicas) registrou 
37,8ºC por volta de 15 horas de 
quinta-feira, 21 de setembro. No 
mesmo horário, a umidade do 
ar era de 21,7%.  A Defesa Civil 
Estadual tem emitido alertas e 
orientações à população para 
evitar problemas de saúde du-

rante o período, entre elas se 
manter hidratado durante o dia. 

A condição levou a Prefeitu-
ra de Jales a ficar em alerta sobre 
as atividades desenvolvidas pe-
los estudantes, especialmente 
ao ar livre. Segundo a Secretaria 
de Comunicação, em sala de 
aula nenhuma medida foi toma-
da, e nenhum horário será alte-
rado, já que a maioria das salas 
da rede municipal possuem ar 
condicionado.  

Já a Secretaria de Esportes e 
Juventude, que realiza os Jogos 

Escolares informou que a pri-
meira etapa da programação se 
encerrou na quinta-feira e deve 
voltar na segunda-feira, quando 
estão programados os jogos de 
futsal no Ginásio de Esportes do 
Paraíso.

“A princípio não estamos 
pensando em alterar a progra-
mação, e sim, tomar todos os 
cuidados com a hidratação dos 
alunos. Em consonância com 
os professores haveremos de 
priorizar a integridade física 
dos participantes. A alteração 

poderá ocorrer [se a condição 
permanecer], mas por enquan-
to, a programação está mantida”, 
informou o secretário Wilter 
Guerzoni.

O gerente da Divisão Jales 
da Sabesp informou que houve 
aumento do consumo de água 
nesta semana devido ao aumen-
to das temperaturas, mas nada 
fora do normal. “O aumento 
de consumo nesta época está 
dentro do esperado, devido à 
temperatura, mas estamos mo-
nitorando”.

Defesa Civil orienta população a se hidratar e usar filtro solar
Com a onda de calor que 

atinge diversas regiões do país, 
o Governo de São Paulo, por 
meio da Defesa Civil estadual, 
orienta a população sobre al-
guns cuidados que devem ser 
tomados. O principal deles é a 
hidratação. Em período de altas 
temperaturas, é necessário se 
manter hidratado durante o 
dia. Pessoas com doenças res-
piratórias devem ter atenção 
especial e, em caso necessário, 
procurar um médico.

Também é importante man-
ter os ambientes umidificados, 
uma vez que, com o grande au-

mento das temperaturas, vem a 
baixa umidade do ar.

“Aquela velha prática de 
umidificar sua residência, seja 
com um umidificador, com uma 
bacia d’água ou com uma to-
alha molhada”, orienta o coor-
denador estadual de Proteção 
e Defesa Civil, coronel Hengel 
Ricardo Pereira.

O ideal é não se expor ao sol 
neste período, mas caso isso 
ocorra é de extrema importân-
cia o uso de protetor solar. O 
uso do filtro ajuda a prevenir 
quadros de insolação. 

Outra recomendação é que 
se evite praticar esportes du-

Segundo a Defesa Civil, o ideal é não se expor ao sol 
especialmente entre 10h e 16h

rante o período de calor inten-
so, especialmente entre 10h e 
16h. A Defesa Civil ainda lem-

bra aos moradores que hidra-
tem seus animais de estimação 
nesse período.
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Uma noite memorável, assim foi o 9º Concerto: “Solidariedade, Saúde 
e Música” de Jales, realizado pela Santa Casa de Misericórdia de 
Jales e Prefeitura Municipal de Jales, no Teatro Municipal, na noite da 
sexta-feira, dia 15, in memoriam do jornalista Deonel Rosa Júnior e do 
músico Ismael Tonholi.
 Familiares de Ismael Tonholi, os irmãos Antônio e Ivone e os represen-
tantes do Jornal de Jales, Josiane Bonfim e Brasilino Pires das Costa 
foram homenageados no palco com flores e palavras de gratidão 
ressaltadas pelo prefeito Luis Henrique Moreira e pelo vice-provedor 
da Santa Casa de Jales, Edson Roberto da Silva.

 Após as homenagens, a Orquestra Sinfônica de Jales, sob a regência 
dos maestros Edivaldo de Paula e Luis Fernando Paina, de Fernandópo-
lis, dividiram o palco com os cantores Neto & Felipe, Edu Bayhaka, Vi-
tória Rezende, Arthur Brússolo, Heitor Soler, Fernanda Burilli, Tadashy, 
Paulo Viana, Isa Frassato e Rogério Leão e Banda Born.
 Além de música de qualidade, a solidariedade também se fez pre-
sente. Os convites foram trocados pelo público por dois litros de leite, 
chegando ao total de 1.303 litros de leite, 5kg de café e um saldo de 
R$1.204,51 reais que serão revertidos na aquisição do leite para o 
hospital.

Mais uma vez público aprova  9º Concerto 
“Solidariedade, Saúde e Música” de Jales

Av. América do Sul, 3.313
Jdm Santo Expedito -Jales/SP

@emporiosimioli 17 99643-5320

Queijos artesanais premiados
internacionalmente - vinhos - cervejas

especiais - charcuteria - mercearia premium

Público lotou o Teatro Municipal para prestigiar o evento solidário que arrecadou mais de 1.303 litros de leite para Santa Casa de Jales

O Prefeito Luis Henrique Moreira e o vice-provedor Edson Roberto da Silva 
agradeceram a presença do público e destacaram o importante serviço 

prestado pela Santa Casa de Jales

O vice-provedor Edson Roberto da Silva e o prefeito Luis Henrique com os 
representantes e familiares dos homenageados da noite 

Artistas pratas da casa que se apresentaram com a Orquestra Sinfônica no 9º 
Concerto: “Solidariedade, Saúde e Música” de Jales

Músicos da Orquestra Sinfônica de Jales com o vice-provedor da Santa Casa e 
o Prefeito Municipal
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Ebewezer Marques
Prepare-se para uma noite incrível de entretenimento e solidariedade! No dia 
23 de novembro, a partir das 20h, o “Boteco Show” com a dupla sertaneja 
Matogrosso & Mathias vai animar a noite na cidade de Jales (SP). E a melhor 
parte? Tudo isso será em prol do Hospital de Amor.
Para aqueles que desejam se solidarizar e se divertir com amigos, as 
mesas com 10 lugares estão disponíveis nos valores de R$ 3.500,00 a R$ 
4.500,00 conforme setor desejado, com pagamentos via PIX, dinheiro, 
cartões de débito ou crédito.
Este evento beneficente acontecerá no salão Vila Rocca, em Jales. O que 
mais você pode esperar? Open Food com um delicioso cardápio de boteco, 
e Open Bar de água, refrigerante e cerveja, tudo incluso no preço do convite!
A dupla, que em seu repertório apresenta um dos maiores sucessos sertane-
jos do país, “Tentei te esquecer,” com mais de 62 milhões de reproduções 
somente no Spotify, também trará seu novo single, “Caçador de Gente,” 
para encantar o público.
Por Uma Causa Nobre:
Este evento anual desempenha um papel fundamental em angariar fundos 
para apoiar o Hospital de Amor, que há mais de 60 anos trabalha incansa-
velmente na prevenção e tratamento do câncer em todo o país. Seu apoio é 
essencial para manter essa nobre missão, beneficiando todos que precisam 
de um tratamento oncológico de qualidade, além de amor e humanização 
em um momento tão delicado.
Venha você também fazer o bem enquanto se diverte. Garanta seu lugar 
no “Boteco Show” com Matogrosso & Mathias e ajude a transformar vidas. 

Daniel Zílio
Desde o dia 31 de agosto estão abertas as inscrições para a 9ª 
edição do Festival Nacional de Teatro de Jales, que acontecerá em 
novembro de 2023. Companhias, produtoras, grupos e artistas in-
dependentes de todo Brasil podem se inscrever, enviando o material 
de seus espetáculos e trabalhos. As inscrições que seriam encerradas 
no dia 22 de setembro foram prorrogadas para até o dia 29 de se-
tembro e serão recebidas exclusivamente pelo site www.teatrojales.
com.br.
Essa edição do Festival Nacional de Teatro de Jales é uma realização 
do Governo do Estado de São Paulo através da Secretaria Estadual 
de Cultura, Economia e Indústria Criativas, por meio de emenda 
parlamentar destinada pelo Deputado Estadual Paulo Fiorilo, com a 
organização da ECCART – Espaço Cidadania, Cultura e Arte, Ponto 
de Cultura Escola Livre de Teatro e Prefeitura de Jales por meio da Se-
cretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico Cultura e Turismo.
Inscrições
As inscrições são gratuitas. No site www.teatrojales.com.br, estão 
disponíveis o regulamento completo e demais instruções. As catego-
rias são: Espetáculos para teatro, ruas, praças e espaços alternativos. 
As inscrições acontecerão no período compreendido  entre  os  dias 
31  de  agosto  de  2023  e 29 de setembro de 2023.
SERVIÇO:

Inscrições Festival Nacional de Teatro de Jales
Período: 31/08 a 29/09/2023
Regulamento e inscrições: www.teatrojales.com.br
Mais informações:
festivaljales@gmail.com
Escola Livre de Teatro (17) 99666-3540

Boteco Show com Matogrosso & Mathias: 
diversão garantida em prol ao Hospital de Amor!

As inscrições para a 9ª edição do Festival 
Nacional de Teatro de Jales foram prorrogadas

Para obter mais informações e reservar seu ingresso, entre em contato 
conosco!
 SERVIÇO:

Boteco Show com Matogrosso & Mathias
Data: 23/11/2023
Horário: 20h
Local: Villa Rocca Eventos – Jales (SP)
Mesas e informações: (17) 99763-8885
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Fábio Campanha e a 
esposa Evely Costa 

Mello comemoraram 
muito o aniversário de 
1 aninho da 昀椀lha Malu

Jeferson Cocharro e Diogo Viana no Encontro de Lanchas 
em Santa Fé do Sul

Mariângela Manfrin e o marido José Carlos Manfrin prestigiaram o 
9º Concerto Solidariedade, Saúde e Música

Franley Machado e Fausto Oliveira curtiram a Festa do 
Zebu em Uberaba

A cerimonialista Jocelia Cabrini, a Gerente de Captação de Recursos, 
Mayara Colombo e a Assessora de Imprensa da Santa Casa de Jales, Iris 
Leite também prestigiaram o Concerto Solidariedade, Saúde e Música

Foto: Dara Freitas

Foto: Dara Freitas

Neto Viola e a esposa Arianni Sanchez levaram a 昀椀lha Malu para 
assistir a peça O Mágico de Oz, no Teatro Procópio Ferreira, em São 

Paulo
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12 DE JUNHO DE 2022B-4

PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador

A chácara Por do Sol foi o local definido por Júlia Adrielli Pazini de 
Souza para celebrar seus 18 anos de vida. A comemoração aconteceu 
no mês de agosto, ao lado dos pais Welen Cássia Pazini Ferreira e 
Adriano Aparecido de Souza,  familiares e amigos.  Júlia escolheu a 
decoração da “Bela e a Fera”, foi idealizada pela equipe de Lú Fisca-
relli – Estação Flores – Cores e Amores. 

A terapeuta capilar e cabeleireira Maria Fernandez (Salão de 
Beleza Fátima Barbosa) comemora idade nova no próximo dia 
27 de setembro, quarta-feira. A data será celebrada ao lado 
do filho Luiz Felipe, familiares e amigos.

3632-4911

18 anos de Júlia Adrielli Pazini de Souza 

Júlia ao lado da mãe Welen Ferreira e do padrasto Edelmar da Silva Ferreira

Júlia com o pai Adriano Aparecido de Souza e a madrasta Julia Gabrielly 
Pereira da Silva

A aniversariante comemora ao lado do namorado Gabriel Facholi

Júlia Adrielli ao lado de amigos

Júlia Adrielli pela lente do fotógrafo Ricardo Moreira

Fotos: Ricardo Moreira


